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OPINIÃO

Editorial

Lula não é o PT
O Lula é do povo, não do PT. A frase

resume o atual quadro político brasileiro.
A voz das ruas, ratificadas em todas as.

pesquisas eleitorais, indicam que Lula será

reeleito com uma margem de votos ainda
maior do que há quatro anos, quando
precisou enfrentar o segundo turno das

eleições para ocupar pela primeira vez a

cadeira de presidente da República. Desta

vez, a tendência é não haver segundo
turno. Logo, se conclui que o candidato
do PT fez um bom governo - quem afmna
são cerca de 50% dos eleitores brasileiros
- e terá a sua segunda chance, corno teve

seu antecessor Fernando Henrique
Cardoso. Embora o mar de lama à sua

volta anunciasse urn outro destino antes

do início da campanha eleitoral, Lula

conseguiu passar incólume pelos
escândalos que atingiram seu governo.

Enquanto isso, seu PT desceu ladeira
abaixo.

Por isso, o "lulismo", como vem sendo

chamado o fenômeno Luís Inácio Lula da

Última Hora

Silva está dissociado do partidarismo e

começa a ser comparado a um outro

movimento político personalista que
marcou a história contemporânea
brasileira: o "getulismo". A diferença é

que Lula é um homem de hábitos

simples, discursos simples e atitudes

populares. Lula não tem a solução para
todos os problemas, mas dá esperanças
ao povo. Colocar 50 milhões de pessoas
em um programa assistencialista, o

Bolsa-Família, é uma atitude
"robinhoodiana". Isto dá voto, embora
não solucione o problema da miséria.

A rigor, Lula fez pouco do que
prometeu, mas sua imagem, discurso e

atitudes convencem o povo. As pessoas
o vêem como urna espécie de super-herói
saído das histórias em quadrinhos. Uma

visão simplista demais para os inúmeros

problemas enfrentados pelo país. Lula
não tem varinha mágica, só urn baú de

boas intenções. É apostar ou não por mais

quatro anos.

Na tarde de ontem, dia 12/09, por volta das 15h um motorista embriagado
causou um.acidente no Bairro Gaspar Mirim. Ao dar a ré, bateu na parede uma

casa na rua Cid Pamplona, causando prejuízos à farm1ia que ali reside.
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Você se sente seguro no centro de Gaspar?
Seguros realmente Antigamente me

nós nunca sentia mais seguro.
estamos. Falta A idéia de colocar

mais câmeras é boa.

policiamento. Donízete Santin,
Cleusa Márcia 41 anos,

Sutil, 27 anos, comerciante - Alto.
costureira - Gasparinho..
Santa Terezinha.

Sim, pois tanto a Não vejo perigo
guarda municipal porque tem

como a militar bastante
atendem bem. policiamento.
Eloír Wo.sness, Jessé Silva de
43 anos, Almeida, 19 anos,
comerciante - Aux.De
Sete de Expedição. -

Setembro, Colonínha.

Os artigos e cartas do leitor assinados são de inteira responsabilidade dos autores

Reclamação
Gostaria de fazer uma reclamação

sobre a falta de divulgação dos outros

pontos de ônibus intermunicipais que
existem na cidade de Gaspar.

Poucas pessoas sabem que a

rodoviária mudou para um novo

estabelecimento.
Escutei apenas uma vez na rádio

Sentinela do Vale sobre a mudança,
mas não imaginava que ela fosse

Errata
Ao contrário do que foi publicado na

legenda da página 12 da edição 329 não

ocorreram demissões na área da saúde e sim'

ocorrerão demissões já que ocorrerá

"reduções dos cargos comissionados" como

explicou o Prefeito Adilson Schimitt, e dos
136 profissionais da saúde, que são

acontecer tão rápida. Por conta disso
tive prejuízos financeiros com

deslocamento de táxi da antiga
rodoviária para a nova. Deve haver

maior identificação nos pontos que
embarcam e desembarcam

passageiros das linhas

intermunicipais.
Antónia Nelita dos Santos -

Moradora do. bairro. Arraial

terceirizados, serão incorporados ao quadro
de funcionários da Prefeitura os que forem

aprovados no processo seletivo público que
será efetuado pela administração, conforme
foi informado em release encaminhado pela
assessoria de comunicação da Prefeitura de

Gaspar.
\
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Mariluci vai atuar

forte na Educação
Foto: Assessoria Marilucl

Mariluci (C) caminha no centro de Gaspar com seus eleitores

Q
s 718 votos conquis- "VOU fiscalizar o Executivo"
tados na eleição para a

Câmara Municipal e a JM: Por que você quer ser deputados federais e senadores,
forte inilitância política em Gaspar deputada estadual? recursos para Gaspar e região.
credenciaram a vereadora Mariluci Mariluci: para exercer a Para isso, no entanto, as

Deschamps Rosa (Pf) a concorrer função que cabe ao deputado: administrações municipais de

a uma vaga a deputado estadual em fiscalizar o Executivo e suas Gaspar e de outros municípios
2006. Casada como César Augusto autarquias. Com a da região precisam apresentar
Rosa e mãe de Rafael, ela é formada experiência que adquiri na projetos viáveis.
em pedagogia, tendo trabalhado por Câmara de Vereadores
14 anos na rede pública de ensino.

Mariluci foi também membro da

Associação de Pais e Professores do

CD! Vovó Benta e diretora do CD!
Vovó Lica. Em 2004, aventurou-se

pela primeira vez na política e

conquistou a oitava vaga à Câmara

Municipal, tomando-se a única voz

oficial de oposição à atual

administração municipal. Agora ela

quer buscar o seu espaço político no

âmbito estadual. "Quero ser a

representante feminina em defesa do

cidadão, lutando com os mesmos

poderei ser uma representante
com capacidade de realizar

este trabalho.

JM: Como você avaliá o atual

quadro político do país?
Mariluci: Muitos políticos
sempre se beneficiaram do poder,
não cumprindo a tarefa de

representar os eleitores. A

população precisa conhecer

melhor as propostas dos

candidatos, para votar acima de

interesses particulares. Só assim

é possível cobrar trabalho dos

eleitos.

JM : Quais as prioridades do

município de Gaspar?
Mariluci: Pleitear recursos

junto ao governo federal para
a segunda ponte em Gaspar e

contorno do anel viário. Para

a área da saúde, irei propor
emendas parlamentares, nos

âmbitos estadual e federal,

propósitos para garantir mais para equipar o nosso hospital.
qualidade de vida para o povo
catarinense", prega a candidata. Na JM: Como você pretende
terceira e ultima reportagem do captar recursos para obras no

Jornal Metas com os candidatos a município de Gaspar?
deputado estadual por Gaspar, Mariluci: Propondo emendas
Mariluci fala de saúde, educação, ao orçamento do Estado e

segurança, infra-estrutura e viabilizando, junto aos

saneamento básico.

JM: O que faltou para a atual

administração estadual?

Mariluci: Faltou cumprir com as

propostas do plano de governo.
A descentralização - Secretarias

Regionais de DesenvolvImento
ficou praticamente na criação de

cargos comissionados.
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Saúde
"O poder legislativo não pode proporcionar projetos que são do

Executivo. Como deputada, estarei buscando melhorias na área da saúde

dentro do orçamento estadual", explica Mariluci Deschamps Rosa. O

profissional da saúde, segundo a candidata do PT, precisa de um Plano

.

Estadual de Saúde que garanta capacitação e melhores salários. Ela também

pretendepropor emendas parlamentares parapleitearrecursospara o Hospital
de Gaspar. "Hoje, a lei determina que sejam feitos investimentos de 15% na

saúde, Este percentual precisa ser maior", diz Mariluci. Ela acredita que a

médio e longo prazos, o hospital pode sair da crise, mas será preciso um

maior comprometimento da comunidade e do poder público, além de uma

maior transparência nas contas da instituição hospitalar.

1?ducação .

É na educação que estão os maiores desafios, caso a candidata do PT

chegue à Assembléia Legislativa. Por conhecer essa área, ela tem várias

propostas para a melhoria do ensino público em Santa Catarina. Entre as

propostas, Mariluci pretende defender a extensão do ensino superior gratuito
na região do Vale do ltajaí, pleiteando junto ao governo federal um Centro

Federal de Educação Tecnológico, o Cetef. O Centro, segundo Mariluci,
oferecerá cursos técnicos para o ensino médio. Para a candidata do PT, a

capacitação dos profissionais da educação precisa ser permanente. "Vamos

discutir políticas públicas de valorização para os servidores públicos".
Mariluci também defende a inclusão digital e a reestruturação das
bibliotecas públicas em todo o estado. Por fim, a candidata petista será

vigilante na questão da gestão democrática nas redes públicas de ensino,
assim como vai cobrar a realização de fóruns de debates na comunidade

para a discussão em tomo de uma proposta pedagógica consistente para o

ensino médio. A vereadora vai lutar ainda pelo acesso dos portadores de
necessidades especiais aos cursos profissionalizantes.

Infra-estrutura/saneamento básico
Mariluci Deschamps Rosa diz que vai lutarpor recursos do orçamento

estadual e federal pará a obra da segunda ponte sobre o rio ltajaí-Açu, em

Gaspar. "Estando lá na Assembléia Legislativa, vou lembrar os

administradores que Gaspar existe. O Executivo tem recursos para essa e

outras obras, o que faltam são projetos", acentua a candidata petista. Ela

entende que a falta de representatividade política tem tirado recursos de

Gaspar. A duplicação da BR-470, outra obra prioritária na opinião de

Mariluci, é urna luta de todo apopulação do Vale de ltajaí e a presença de
um deputado da região na Assembléia Legislativa vai ajudar a pressionar
os órgãos responsáveis pelos recursos. Mariluci diz, no entanto, que um

deputado não pode prometer obras. "A nossa função é fiscalizar os atos do
Executivo e criar leis para a governabilidade".

Segurança
. O aumentodo número de delegacias especializadas de atendimento à

mulher em Santa Catarina é uma das prioridades da candidata do PT.

Mariluci contou que já participou de vários fóruns de debate sobre a

violência contra a mulher, e percebeu que esta situação preocupa a.

sociedade. De outra parte, ela revelou ter encaminhado um ofício ao

Governo do Estado solicitando o aumento do efetivo de policiais em Gaspar.
"Em Pomerode, uma cidade bem menor que Gaspar tem um efetivo maior
de policiais", comparou. Para a candidata do PT, a localização geográfica
é um fator determinante para o aumento da criminalidade no município
de Gaspar. "Mas a educação é também primordial para começarmos a

vencer a luta contra a violência". Ela também entende que a falta de

oportunidades leva o jovem à criminalidade. "É preciso que exista um

local adequado de ressocialização dos presos, para que ele cumpra a pena
e não retome à sociedade com rótulos". Mariluci também critica as leis
excessivamente brandas. "A legislação não permite que se puna o

delinqüente" .



Política

Cargos majoritários e
• •

cargos propOrCI01)alS
/ Fotos: Divulgação

Porque
às vezes você vota inaceitável, na

em um candidato e acaba política é

ajudando a eleger outro? considerado normal.

Está fiçando mais fácil entender O suplente de

o,éomplicado mundo da política. senador mal aparece

Quando é dada a largada é na campanha
eada um por: si. A regra é eleitoral, não recebe '.

simples: quem chegar primeiro nenhum voto. Mas··

é o vencedor. Na corrida eleitoral- quando o campeão
pata 'os cargos majoritário de_' de votos, o senador

.

p'tesidente, governador, prefeito titular, deixa o cargo
e senador é a mesma coisa: por algum motivo, o

vence quem tiver mais votos. suplente assume a

A corrida eleitoral para vaga. Fica com o

presidente e governador nem poder sem ter feito

sempre se decide em uma só qualquer esforço.
disputa. Se nenhum dos Nos últimos oito

candidatos conseguir a maioria anos, das 81 vagas,
absoluta dos votos (50%) na 52 foram ocupadas
primeira disputa, os dois mais por suplentes, de vez

votados disputam o segundo ou por um

turno da eleição. determinado período. Eles
No segundo turno tudo volta . assumiram um dos cargos mais

a estaca zero. Os que perdem se representativos do país sem

aliam a um dos finalistas. E passar pela aprovação do eleitor,

quando são feitos os acordos de -Na outra corrida eleitoral,
olho nos futuros cargos do para os cargos proporcionais de

governo, negociações deputados e vereadores, os

fundamentais maioria, mas que candidatos trabalham em

nem sempre são transparentes. equipe. Os votos de uns são
.

No esporte ninguém recebe somados aos dos outros. E

_
de bandeja a medalha de podem fazer parte da mesma

campeão. Tem que suar a equipe deputados de partidos
camisa, treinar, levar a sério.

.

diferentes, desde que os partidos
Ninguém herda a vitória. estejam unidos oficialmente em

O que no esporte é uma coligação.

/

Raimundo Colombo candidato a senador

pelo PFL tem como suplentes Casildo
Maldaner (PMDB) e Niura Demarchi (PSOB)

Candidata ao senado pelo PT Luci Choinacki tem como suplentes
Douglas Espíndola Mattos (PcdoB) e Vanderlei de Oliveira (pn

Cada um corre por si, pede
seus próprios votos. Depois, os

votos de todos os candidatos a

deputado do partido ou

coligação são somados. O
resultado é dividido pelo
coeficiente eleitoral, um

número que varia de estado para
estado. Soma-se todos os votos

válidos num estado e divide-se

pelo número de cadeiras. Isso é

o coeficiente eleitoral.

Se a coligação de deputados
juntar 200 mil votos e o

coeficiente eleitoral. for de 100
mil votos, serão eleitos dois

deputados, os mais votados do

grupo. Esse sistema de eleição
proporcional só existe no Brasil

e na Finlândia. Ele confunde a

cabeça do eleitor com o excesso

de candidatos, que dificulta
.

também o acompanhamento do

trabalho do político, Você vota

num candidato e elege outro,

por causa do nosso sistema de

coligações e eleições
proporcionais. É realmente um

sistema muito complexo para a

realidade brasileira.

Por José Roberto Deschamps

Festança - Comunidade do Belchior Alto- já se prepara com pompa
para uma grande festa em dezembro, provavelmente, para a inauguração
da primeira fábrica de cerveja e chope do município de Gaspar. Tendo

à frente a família de Lauro Schmitt a cervejaria tem tudo para emplacar
com muito sucesso no Brasil inteiro, especialmente num momento em

que as cervejas alternativas e artesanais ganham considerável fatia do

mercado consumidor brasileiro. Esperam, os moradores do Belchior

Alto, que na mesma festa possarri inaugurar também o trecho em

construção da pavimentação até a divisa com Luís Alves. Uma festa
só, no estilo alemão.

Sem discursos - Políticos locais que estão de mãos dadas com

candidaturas a deputado estadual de outros municípios estão'
enfrentando situações embaraçosas. Em algumas reuniões são quase
inevitáveis os questionamentos dos populares quanto ao real interesse
dos "cabos eleitorais", uma vez que todas as correntes políticas locais
têm candidaturas que as podem satisfazer. Quem há quatro anos

discursava que era preciso eleger alguém daqui, não pode agora, sob

qualquer pretexto ou sem este, aparecer dizendo outra coisa. Coerência

pelo menos antes das eleições, porque depois normalmente ela se vai.

Interesse - Há quem esteja trabalhando de forma bem explicita para
os candidatos de fora, outros com ou mesmo sem jeito de assumir

ficam em cima do muro ou procuram "assobiar e chupar cana ao mesmo
tempo" querendo decerto garantir um futuro próximo. Até a garagem
da prefeitura, o setor obras, serviu de palanque para reunião política.
As más línguas dizem que um dos candidatos "de fora" e bem abonado

por sinal de família tradicional, nobre, prometeu para duas lideranças,
gasparenses a presidência do seu Partido aqui em Gaspar. Vai bater
urha ciumeira.

Consciência - Diferente do Nordeste, o Sul novamente se mostra

diferente em relação às eleições neste ano. Os Estados de Santa Catarina

e Rio Grande do Sul, tidos como dois dos mais politizados do país,
não dão moleza à mesmice. Basta ver quer é exatamente nesta região

/ \

que a eleição presidencial se mostra mais equilibrada. E também aqui,
no Sul, que temos o menor número (ou quase nenhum), de políticos
envolvidos nos escândalos do mensalão, do velerioduto e dos

sanguessugas. Um ou outro que se enlameou. Graças a Deus!

Apoio - Apresença de líderes políticos tanto da esfera Estadual quanto
federal, com seus belos e enfeitados discursos, agregam força para o

candidato da Cidade, que representa para o município o meio de se ter

mais representatividade política, assim vai "ter", ou então precisar pedir
benção destes que comandam o cenário político em ambas as esferas.
É quem mais pode ganhar espaço. Só nos resta uma coisa a fazer,
escolher muito bem em quem nós vamos votar, 'para presidente,
governador, senador e deputados.

Vote Consciente - Seu voto é importante para que a cidade e a região
tenham mais investimentos, possam oferecer empregos e melhores

condições de vida a todos nós. Nestas eleições, vote em você e no seu

futuro. Você precisa votar com consciência, escolhendo candidatos

que tenham compromissos com a nossa cidade e a nossa região. Não
dá pra continuar perdendo espaço político.

�®
ILIOAO!:'
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Compromisso com a qualidade

Investimentos em qualificação de profissionais
para um atendimento personalizado e garantiáo
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o Celta Nova Geração é um dos veículos mais

potentes da categoria, com 70cv de potência,
ótima retomada de velocidade e agilidade de

sobra. Além disso, o Celta Nova Geração possui
o menor custo de manutenção da categoria, além

de design mais moderno e robusto. Com tudo

isso é fácil explicar por que o Celta Nova Geração
"encara qualquer parada".

Ampla linha de acessórios.

Melhor relação custo-benefício.

Seguro mais barato da categoria.
Menor custo de manutenção.

Itens de série:
• Barra de proteção nas portas,

• Cinto de segurança dianteiro com regulagern
de altura e traseiro retrátil .

• Imoblllzador eletrônico.
• Perta-objetos no console é no painel.

Ri24.990 o Sedan campeão de vendas entrou para a famOia À�xpower.
E com a opção de escolha do combustível ganhou <mais

desempenho e economia. O Classlc possui à melhor
custo-benettclo na hora de comprar, abastecer e revender;

Opinião da imprensa especializada;
"Melhor valor de revenda" - revista Quatro Rodas.

"Melhor valor de revenda da categoria" - agência Autoinforme.

Itens de série:
• Painel coni conta-girós. ,

• lmobillzador eletrônico .

• Retrovisores com comando interno .

• Barras de proteção lateral.
• Porta-malas com 390 litros.

----- -�- --- ------------------_._----------
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Motor .1.0 mais potente
do mundo.

Corsa Sedan .1.8 Premium:
Melhor Negócio 200Er da

categoria péla revista Carro.

o motor 1.0 Rexpower da Linha Corsa é o mais potente
do mundo, com 79cv (álcool). Essa potência proporciona
um torque maior e garante mais segurança e conforto

nas ultrapassagens, além de dar um toque de
esportividade nas acelerações e retomadas.

Ri26.990

Motor 1.0 Flexpower 79cv.
Melhor valor de revenda.

Seguro mais barato da categoria.
Menor custo de manutenção.

Itens de série:
• Pãra-choques na cor do veículo.

• lmobilizador eletrônico .

• Pedais desarmáveis em caso de colisão .

• Retrovisores com comando interno.

�$29.990

A Linha Corsa com motorização 1.8 Flexpower está
mais ágil e eficiente, com 114cv (álcool), É o motor

mais potente da categoria.

Conforto & Conveniência:
• Ar-condicionado .

• Direção hidráulica .

• Vidros e travas elétricos .

• Alarme com acionamento de vidros e travas.
• Limpador e desembaçador traseiros.

Bônus de até

R$3.000



Desde que chegou ao mercado nacional, no final do ano

passado, o Vectra tornou-se rapidamente o novo sonho do
consumidor brasileiro. Não é para menos, já que o modelo

apresenta qualidades para seduzir até os mais exigentes,
com o belo deslgn, o amplo espaço interno e o desempenho.
tanto na versão top de linha, a 2.4 Elite, quanto na Elegance.

o Vectra possui um porta-malas de
526 litros e um excelente espaço
interno, proporcionando mais conforto

para os passagéiros, Muito mais

prazer em dirigir com o máximo de
estilo.

Design moderno e excelente
acabamento interno.
Único motor FlexpoWer da categoria.
Amplo espaço interno para o

motorista e todos os fassageiros.
Itens de série Ve.ctra Elite:
o Motor 2.4 16V Flexpower
(o mais potente ftex do mercado).

o Transmissão automática inteligente.
• Freios ABS com EBD.
o Airbags frontais e laterais.
o Ar-condicionado digital.
o Acabamento interno de couro.
o Rodas de alumínio 17".
o Espelhos rebatíveis elétricos.
o Sensor de chuva.

iiS59.990
Itens de série Vectra Elegance:
o Motor 2.0 Flexpower.
o Ar-condícíonado digital.
o Direção hidráulica.
o Conjunto elétrico com alarme inteligente.
o Rodas de alumínio 16".
o Porta-malas de 526 litros.

Conta com o melhor ar-condicionado da categoria e vários outros

itens de série, como direção hidráulica, trio elétrico, rodas de alumínio

15" e acelerador eletrônico.

Possui ainda a melhor relação custo-benefício e o seguro mais barato

da categoria.

2 portas

Ri43.490
Design agressivo e moderno.
Melhor relação custo-benefíclo da categoria.
Motor Flexpower 127cv, o mais potente da categoria.
Disponível nos 'modelos Hatch 2 ou 4 portas e Sedan.

4 portas
com airbag
duplo e câmbio
automático

Itens de série:
o Ar-condicionado.
o Direção hidráulica.

•



'I

Ri44.990

Com o maior espaço interno da categoria,
a Meriva se transformou na melhor

mlnlvan compacta do Brasil. O melhor
custo-benefício dá categoria e o alto valor

de revenda garantem satisfação total.

Motor Flexpower mais
_ potel:1te da categori�. "

" , "',' �âiXo Jl}di�p"de rn'al)l.!tençãó.
,

Até27 porta-obJetos, para .as versões Joy
e Maxx e atê 32 na versão Premium.

Melhor acabamento interno.
Maior número de itens

de personalização da categoria.

Opinião da imprensa especializada:
"Meriva muito mais econômica"

revista Carro

"Melhor custo-benefício" ,.

revista Quatro Rodas

"Melhor valor de revenda"
revista QuatroRodas

Itens de série:
• Ar-condicionado .

• Direção hidráulica.
• Conjunto elétrico .

• Alarme.
Ar-condicíonado, direção hidráulica, conjunto elétrico e alarme.

Única minivan nacional com 7 lugares.
A Zafira é a mais ver&átil do-Brasil, possui o exclusivo Sistema
Flex 7 com 28 configurações de banco e o meJhor ar-cond�cionado

da"categoria. É muito mais conforto e segurança para toda a'

família. Maior perta-malas do segmento (com 5 passageiros).

,,- t: " Opjnião da imprensa especi�iizada:
,

Prêmio: "O�melfjor carro do Brasil 200'5" na categoria miriMm
segundo a revista Carro

Melhor minivan média segundo a revista Quatro Rodas

Eleita o veículo mais seguro para transporte de crianças
segundo a· revista Quatro Rodas

Itens de série:
.' Ar-condicionado digital .

• Direção hidráulica .

• Trio elétrico.
, Freios a disco nas 4 rodas.



A S10 é tricampeã do Rally dos Sertões e

líder de vendas em sua categoria por 11
anos consecutivos. Além disso, possui um

baixo consumo de combustível e o maior
valor de revenda da categoria.

Motores 2.4L MPFI Gasolina (128cv)
e MWM 2.8L Turbo Diesel Eletronic (14Ocv).

Tração 4x4 com acionamento
eletrônico nas versôes Diesel.

Transmissão com alta

durabilidade e confiabilidade.
Melhor dirigibilidade e mais conforto com

a nova suspensão de alta performance .

. Maior número de versões.

Seguro mais barato da categoria.
Preços competitivos em toda a linha.

iii51.990
Itens de série:

• Ar-condicionado .

• Direção hidráulica .

• Amortecedores de alta performance .

• Pára-choque traseiro com estribo central.

A pick-up carregada de qualidades:

A Montana tem a maior caçamba da categoria e o motor mais

potente do segmento. Oferece ainda a melhor garantia de fábrica

e tem um excelente valor de revenda.

Cabine Max Cab: espaço para 3 malas

e caçamba to.talmente livre.

Garantia anticorrosão de 5 anos.

Maior volume de caçamba da categoria, com 1.143 litros.

Garantia de 3 anos: 1 ano de fábrica + 2 anos de

proteção para o motor, transmissão e itens elétricos.

Silenciosa e econômica.

Itens de série:
. Sistema de advertência sonora de faróis ligados.

• Imobilizador eletrônico .

• Painel com conta-giros .

. Cinto de segurança com regulagem de altura .

• Barras de proteção laterais.

CONrE GDMIGO
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PRODUTORES RURAIS
•

A linha mais completa para produtores
ru.rais com condições superespeciais.

Plano Fazendeiro: financiamentos trimestrais e semestrais.
Conheça as vantagens criadas especialmente para você. .""'



 



Comunidade
Vandalismo no maior

colégio de Gaspar
O-

ois dias após a comemoração da

Independência do Brasil, alunos e

ex-alunos do colégio Frei

Godofredo, estavam nas dependências do

colégio praticando atividades de lazer, uma

vez que o Estado decreta que a escola deve

estar aberta à comunidade aos sábados.
Em meio à diversão de alguns

adolescentes, outros arruaceiros decidiram

depredar o colégio em que estudam, ou

estudaram. Por volta das 15h, cinco jovens,
entre eles duas .menínas e três meninos,
todos menores de 18 anos, estavam

fumando no pátio do colégio e com as

chepas do cigarro e isqúeiros começaram a

incendiar o mural, num ato de -

puro
:vandalismo.

De acordo com a professora do ensino

�fuJ1damenta1, Sandra Luiza Wanzuit, as
f �

'crianças que estavam jogando bola nas
,

quadras do Frei avistaram o fogo e em um

ato de desespero tentaram conter as chamas
kItilizando a água que pegaram do

bebedouro. Logo em seguida, avisaram o

zelador que estava responsável pelo colégio.
Após o fogo ter sido controlado, o vigia

desconfiado de quem havia tido tal ato

vândalo, já que um adolescente deixou sua

assinatura embaixo do mural incendiado, foi
atrás dos suspeitos e para a sua surpresa
encontrou outras áreas do colégio
depredadas. Entre 9las, a sala das
coordenadoras que estava com a porta

-

arrombada, várias chepas de cigarro no chão
e em cima das mesas, o que os fez crer que
os menores tinham intenção de incendiar o

local.

Uma sala da terceira série do ensino
fundamental também foi invadida pelas
meninas, segundo informou Sandra. A

professora responsável pela sala, Marili

Vanso, contou que os armários estavam

abertos, os livros revirados, assim como os

cadernos dos alunos espalhados pelas
carteiras. Livros tinham desaparecido e_
foram devolvidos pelos pais das

DEPUTADO
ESTADUAL

adolescentes.
A professora Sandra

também informou que
os menores quebraram
a vidraça da biblioteca
e rasgaram o toldo do

pátio. As portas das
salas de artes também

.

foram arrombadas.
Como o colégio

tinha o nome dos

vândalos, uma das

diretoras, Veda Maria
Amoldo da Cunha,
registrou na manhã de

segunda-feira, dia 11, o

boletim de ocorrência
na Delegacia de Polícia
da cidade. Conforme
informado pela polícia,
que não pode divulgar
o nome dos
adolescentes por serem

menores. A ocorrência
será enca-minhada ao

Ministério Público que
será o responsável por

julgar os arruaceiros.

JORNAL METAS

Pedro N. tsensee, 135 - Gaspar Grande

_

Biblioteca que está com as portas trancadas teve vidro quebrado

Resultado do ato de vandalismo de alguns menores

Toldo do colégio que já não estava em boas condições piorou

tempo a ser determinado pelo juiz
ou até mesmo serem internados

provisoriamente por 45 dias, como

prevê o artigo 108 do Estatuto da

Criança e do Adolescente (ECA).
Porém, se o ato for muito grave, a

pena é de seis meses a três anos de

internação, conforme o artigo 121
do ECA .

o que diz a Lei
Segundo Daniel Henrique Mendes,

assessor do Promotor da Infância e

Juventude de Gaspar, o que pode
acontecer com menores arruaceiros
são medidas de advertência. Para isso,
os - adolescentes terão que ser

intimados para explicar os fatos. Se
forem considerados culpados, terão

que prestar serviços comunitários de

.. Centro... Fone: 3332-3978



COMUNIDADE JORNAL METAS

Etapa de vacinação contra a

Poliomielite tem bons resultados
E

ncerro.u na' semana

passada, em Gaspar, mais

uma etapa de vacinação.
co.ntra a Poliomielite, iniciada

o.ficialmente no. dia 21 de ago.sto.,
em diverso.s po.nto.s da cidade.

Segundo. a Secretaria de Saúde,
fo.ram vacinadas 4.071 crianças
co.m idade inferio.r a cinco. ano.s,

número. que representa 96,86%
das 4.203 crianças que deveriam
ser vacinadas.

Durante o. dia 26 de ago.sto.,
Dia Nacional da Campanha,
to.do.s os bairro.s do. município.
fo.ram atendido.s po.r postos de

vacinação. e as estradas tiveram
. barreiras ro.do.viárias lo.calizadas

nas saídas do. Município..
Co.nfo.rme explica Márcia, a

partir desta etapa a Vigilância
Epidemio.lógica passo.u a

redirecio.nar as estratégias de

execução. das campanhas de

vacinação.. "Capacitamo.s o.s

profissio.nais que trabalham no.

dia da Campanha e realizamos

vacinação. antecipada nas

creches e Centros de

Desenvo.lvimento. Infantil.

Planejamo.s tudo. para
imunizarmo.s o. maio.r número de

rultimq prazo
;para retirá-lo

A Prefeitura .Municipal de
i Ga,spar, através .çla. Secretaria dt;
·D��envo.lvimento Social,

�info.mla:\ que Gls {aplílias
contempladas co.m o. pt()gratI)a
Bolsa Família que ainda não. .

retir8{lllll seu bêIl�fício., devepl .'

.fazê-lo. até o. :firlàl do. mês (30/
, caso. co.ntrário. os rec so.�
tinado.s ao. auxilio. :firl

'.

o.

ilfalliliar retomarão ao.s co.fres do.
, cioverp.o!�ederat. e não poderão.
mais ser acessado.s.

'

,
O Bolsa Família» é um •

. pro.grama dô' Go.verno Federal
que concede mensalmente

benefício.s em 'Íinheiro. para
i famílias co.m rendaper capita de
até'R$ 120. De aco.rdo. com a

Secretaria, 656 famílias do.

,mnniCípio. têm direito. ao.

�benefício.. Mas,mais de 90 não.
o. retiram desde o mês de abril e

"

o. prazo. para sacá-lo. está quase
'

,se esgotando. "Po.rrisso. é
�

imprescindível que 'os

bêneficiados entrem em contato
I ,

:com a Secretaria de
í

Desenvolvimento Social o. mais.
1Ir9reve possível PGlril p€lder o.bttfr
�o benefício, antes que elereto.me '.

�jao.,!Gov�m�Fe�eral""avisa a

I Direto.nrGeraI de Assistênci�
Social, Neusa Felizete.

96,86% das crianças gasparenses tomaram a vacina contra a poliomielite.

crianças po.ssível", co.nta. 93,15% das crianças que reconhe-cimento do.s pais que
Na primeira etapa da deveriam ser vacinadas. Para levaram os filhos para serem

Campanhaco.ntraaPo.lio.mielite, Márcia, os bo.ns resultado.s vacinado.s. "Ano. que vem

realizada no. início. de junho., representam o. bo.m trabalho. do.s pretendemo.s atingir resultado.s
fo.ram vacinadas 3.915 crianças, pro.fissio.nais da saúde e, mais tão. bo.ns o.u melho.res do. que os

um mo.ntante que representa que isso., a co.nscientização. e deste ano.", prevê a Secretária.

Polícia Rodoviária de Gaspar recebe novas viaturas Atitude Solidária
A Po.lícia Militar Ro.do.viária de

Blumenau e de Gaspar receberam no.vas

mo.to.s e viaturas para o. patrulhamento.
de trânsito. na região.. Para o. 13° Grupo.
de Blumenau fo.ram entregues duas

mo.to.s 400 CC equipadas com sirene,
giro.flex e rádio., duas viaturas e uma

ambulância. Para o. 2° Grupo. de Gaspar
também fo.ram dispo.nibilizadas duas

mo.to.s, uma viatura e uma ambulância.
Essa frota faz parte de um to.tal de

110 veículo.s que fo.ram entregues para
a Po.lícia Militar Ro.do.viária de to.do. o.

Estado. na última terça-feira, dia 12. A

cerimônia aco.nteceu na ro.do.via se Sul,
Km 7, que liga o. Centro de Flo.rianópo.lis
ao. sul da Ilha, às 10h. O investimento.
to.tal nesta no.va frota foi de R$
7.669.653,80.

Na o.po.rtunidade entregaram 110

viaturas no.vas, sendo. 50 motocicletas,
30 auto.móveis para patrulhamento., 3

camio.netas e 27 furgões, sendo. que 22

estão. equipados para ambulâncias e 5-

para Co.mando. de Trânsito.. O evento.

co.nto.u co.m a participação. do.

Go.vernado.r do. Estado., Eduardo. Pinho.

Mo.reira.
As no.vas viaturas já serão. integradas

ao. patrulhamento ro.do.viário. da região.
a partir desta semana. No. 13° Grupo., em

Blumenau, são. 27 po.liciais que atendem

15 município.s da região. e em Gaspar
trabalham 25 po.liciais que atendem sete

município.s. Os Po.sto.s da Po.lícia Militar
Ro.do.viária de Blumenau e Gaspar são.

subo.rdinadas ao. co.mando. do. 3° Pelo.tão.
de Po.lícia Militar Ro.do.viária (Rodovia
SC 474, Km 54,95 - Blumenau). O

telefo.ne de emergência é 198.

Bebidas Multi Marcas
rs"é,Wanarato!v!üller, 211 - Colonínfia - Gas 1éIr. Fone: 333. .. "

o time de futebo.l
Flo.resta teve uma

grande iniciativa,
uniram o. esporte à

so.lidariedade. Os

jo.gado.res decidiram

que a cada partida em

casa, no. clube Flo.resta,
irão. do.ar cestas básicas

para famílias carentes.

O time tem20jo.gado.res
e a cada jo.go. que
tiverem o. mando. de

campo, um jo.gado.r do.
Flo.resta irá esco.lher
uma pessoa que
neêessite para do.ar a

cesta básica.
A cesta é mo.ntada

através 'di co.labo.ração.

de to.do.s os jogadores,
cada'um leya um kg de
alimento. e fazem uma t

arrecadação. de dinheiro.

para co.mprar o.s

alimento.s restantes,
co.nto.u Jo.rge, um do.s

integrantes do. Flo.resta.

A primeira cesta

básica fo.i entregue no.

último. fim de semana

após o. jo.go. Flo.resta IX

3 Sênior G�par. D. Nilva
foi esco.lhidapara receber
a primeira cesta básica.

Jo.rge disse que essa é
uma iniciativa ''um tanto.

quanto. gratificante para
ela que está recebendo.

ajuda, corno para os

jo.gado.res que estão. ajudando. uma

pessoa que realmente precisa" .. As

próximas cestas básicas serão.

entregues após os jo.go.s dos dias

7, 14 e 21 de outubro. que
aco.ntecerão. no. clube Flo.resta.

. �onorizaçãO
a 33322402

9101 2416/9136 8141

Rua da Glória,426 -'Colonin'Ha '(Rua Preto Leopoldo Schranír'rí)
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A seBurança no centro
. ,

Ja nao e a mesma
,

Quando
se trata de questão social,

em muitos, a desigualdade estimula

revoltas, pois a exclusão é o

poderoso fermento para erodir valores éticos.
É hora de investir na família, meio natural
de crescimento das novas gerações. Nisso,
desponta o papel do pai e da mãe, que são

os grandes responsáveis pelo funcionamento

equilibrado e construção de um futuro
melhor para a sociedade.
- Preocupação: este é o argumento da
comunidade e autoridades de Gaspar,
quando o assuntos são os jovens, em

especial os que possivelmente ingerem
bebidas alcoólicas nas ruas do centro da
cidade.

Segundo Ednei de Souza, Comissário da
Infância e Juventude, está virando rotina

grupos de jovens se reunirem em pontos
estratégicos da Praça Getúlio Vargas e da
Rua CeI. Aristiliano Ramos para
consumirem álcool durante a noite. Ele
afirma: "Com a vinda destes jovens no centro

de Gaspar, cresceu a depredação do

patrimônio público nas ruas e afastou a vinda
de famílias no centro lia período da noite. A

implantação de câmeras talvez fosse a

solução para este problema", diz Souza,

Comerciantes
o comerciante c.A.O. comenta que

ficava mais tranqüilo quando viaturas

permaneciam até tarde em pontos
estratégicos do centro, impedindo qualquer
intenção de baderna dos jovens. "Era um

alívio saber que os policiais estavam por
perto. No fim de semana, muitos jovens,
quase sempre em bandos, compram bebidas
alcoólicas em estabelecimentos e ficam
consumindo no centro", diz. Já como

cidadão gasparense, ele não se sente seguro
de passear com a sua família nas ruas da

cidade, em especial no fim de semana e

acrescenta: "Sinto vergonha de ver estes

jovens, às vezes em condições horríveis. São

"gangs" que estão se formando aos poucos.
As rondas, diárias da policia já estiveram
melhor".

Na escola Honório Miranda, a situação
que preocupa a Diretora Neida Beduschi

Silveira, é a evasão de alunos do turno da

noite, que deixam de comparecer às aulas

para ficarem na praça com os amigos.
Segundo Marafiotti, Capitão da Policia

Militar de Gaspar, estão sendo realizadas

mudanças no trabalho da polícia no sentido
de tomar mais ostensivo o patrulhamento
das ruas do centro. Em parceria com a

Polícia Civil, são definidas estratégias para
este policiamento. A união de forças está
trazendo resultados práticos. "Há cerca de
duas semanas, o policiamento foi reforçado.
Provavelmente vamos receber um reforço
de policiais para as ruas centrais

/

e será
realizado um patrulhamento itinerante",
explicou o Comandante da PM. Ele diz que;

no dia 10 de setembro, dois policiais de

Gaspar se formaram no Curso de

Cinotecnia, específico para o trabalho de

policiamento acompanhado de cães. "Em
um futuro próximo, estes mesmos policias

<,

estarão trabalhando em prol da segurança
de Gaspar, com cães de patrulha e cães de

faro", revelou Marafiotti,
De acordo com o Presidente da Câmara

de Dirigentes Lojistas de Gaspar, Hélio de

Oliveira, no ano passado foram solicitadas
às Polícias Militar e Civil e ao Comando

Regional, a

instalação de

jovens que fica na praça da cidade; até então

é uma ação normal, pois a praça tem o

objetivo de embelezar a cidade e

proporcionar entretenimento, basta
conhecer quais seus reais objetivos".

Se eles não estiverem praticando a

perturbação do sossego alheio, depredação
do patrimônio público, ingestão de bebida
alcoólica por menores, consumo de
substância intorpecente, ou qualquer ação
desta natureza, não justifica uma ação
policial. O simples fato de estarem

aglomerados não é
crime.

Nacâmeras de

Segundo Sérgio Agenor de

Aragão, Juiz Criminal da 3a Vara de

Gaspar, a questão da criminalidade
existe e sempre existirá e com mais
intensidade à medida que o tempo
passa e a população aumenta, pois
fazparte da condição humana come

tercrimes, Ao Poder Público, inclu
sive ao PoderJudiciário, compete to

mar medidas para estancar, ou senão,
frear a incidência da criminalidade.
A questão da segurança da comuni
dade propriamente dita, não é atri

buição do poder judiciário, já em re

lação ao aparato policial, existe um

efetivo.de policias militares muito
bom e estão vindo outros. Existem
também projetos para serem

implementados aqui em Gaspar, que
vão trazer benefícios para a cidade.
''Temos um delegado de polícia ex

tremamente atuante, que tem feito
um trabalho de muito rigor, muito
bem elaborado, para efetivamente

apurar, investigar e trazer ao conhe
cimento do Ministério Público e do

Poder Judiciário os crimes que es

tão sendo praticados na cidade, mas

tanto o delegado como o comandan
te do Pelotão da Polícia Militar, se

deparam sempre com a falta de ma

terial humano, pois é reduzido e

compromete o trabalho efetivo e os

tensivo", diz. Aragão afuma que
com a implantação de câmeras no

centro da cidade, asegurança irá me

lhorar, porém não determinará o fim
da criminalidade. Essa atitude coí
be e permite em muitos casos, de
tectar o autor dos crimes. "Em

Blumenau, este sistema já foi im

plantado com êxito e muitas pesso
as foram identificadas justamente
pelas câmeras de vigilância e, aqui
em Gaspar, as câmeras seriam
uma das alternativas de medidas
de segurança.

O poder público investe mi
lhões em deteiminados projetos
e deixa em segundo plano, ques
tões referente à segurança da co

munidade", conclui.

Justiça Criminal

segurança no

centro de Gaspar.
Elas iriam

abranger o trecho

que inicia no

Posto do Julinho
até a Sociedade
Alvorada. Hélio
afirma que não

houve a

apresentação de
um projeto para
esta medida,
somente o pedido
foi realizado as

Falta de entretenimento
Daniel Rodolfo da Silva, 20 anos,

frequenta a Praça Getúlio Vargas
todos os dias e afirma: "No que se

refere à segurança no centro, a
"I

situação não está das melhores".

Porém, o grandefluxo dÍário de
, jovens napraça, se deve àfalta de

entretenimento e lazer oferecidos a

eles na cidade. Ojovem comenta que
se aosfins de semana fosse montado

um palco na praça, com certeza
.

muitas bandas estariam tocando de

lei de

proteção dos
crimes ambientais

9605/98, tem um

artigo, que diz: "se

houver a

depredação de

jardins, praças onde
há urbanização,
configura como um

crime ambiental e o

infrator é

penalizado" .

Koerich

complementa: "o

que falta na

verdade é a

participação dos pais em casa e uma

participação maior da escola, na

conscientização destes jovens. A praça é um

patrimônio que é deles também, e precisa
,

ser preservado, para que continue sendo um

local de encontro, que deve servir como um

lazer saudável, porém, a partir do momento

que eles começarem a praticar desordem,
obrigatoriamente haverá uma intervenção da

polícia, para restaurar a ordem pública".

graça e ainda se divertindo com os

amigos

autoridades. "A

instalação das câmeras seria bancada pela
Polícia Militar, tanto o custo de manutenção
como a própria operação. A instalação de
câmeras seria uma das alternativas para
inibir vândalos nas ruas, proporcionar mais

segurança aos associados e a comunidade
em geral", ressaltou Oliveira.

Concíentízação dos jovens
Já o Delegado de Gaspar, Paulo Koerich,

ressalta: "Durante a

semana e principalmente
nos fins de semana, existe
um grande número de

APEDIDO

"Vamos reeleger Lula e manter o projeto de
desenvolvimento nacional, geração de
empregos, distribuição de renda e combate
a fome. O Brasil está cada vez melhor.
Conto com o seu voto. II

1312
Relator do Orçamento

Um dos Deputados mais atuantes do Brasil
WIIIoW.carllto 131 2.can.br

LULA 13 FRITSCH 13 LUCI 130
PRESIDCNTE GOVERNADOR SEN/\DOR/\
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Educação elabora nova

proposta curricular

Alunos do ensino fundamental terão o currículo reestruturado.

ss:
Municipal de governo do Prefeito Adilson

Gaspar, por meio do Schimtt que durante sua

Departamento Pedagó- campanha, garantia a aplicação do

gico da Secretaria de Educação, benefício a todos os professores".
está investindo na capacitação dos Durante todo o mês de

profissionais ligados à rede setembro três encontros irão ser

municipal de educação, com o promovidosnosdias, 11, l8e25.

objetivo de reestruturar o currículo Mais quatro estão programados
de e a 4a série. para outubro, dias 2, 9, 16 e 23 e

Segundo a Secretária da um para novembro, dia 6. Todos

Educação, Isaura Constantini
.

ministrados pela Mestre em

Pereira, a medida é necessária, Educação, Raquel S. Alvarenga
devido a implantação, em2007, da Ao final da formação será
Lei Federal N° 11. 274, que elaborado um documento com

estabelece o Ensino Fundamental todas as contribuições do grupo.
de.9 anos. "Com as mudanças que A intenção do departamento
ainda ocorrerão na educação, é pedagógico é que no inicio do ano

- necessário repensar os conteúdos letivo de 2007 as formações sejam
a serem explorados em sala de baseadas experimentalmente no

aula", explica a Secretária, e material elaborado, que ainda
acrescenta: "As formações fazem poderá passar por alterações para
parte também do planejamento de dar origem oficialmente em 2008

à Proposta Curricular da Rede

Municipal de Ensino do Município
de Gaspar.

"Até o momento o material

que existia estava desatualizado,
fora da realidade escolar que
vivemos hoje e precisava ser

reestruturado.
A pedido dos professores, que

também estão ajudando na

elaboração do material

pedagógico, organizamos esta

formação para estudar e

desenvolver uma proposta
adequada ao desenvolvimento.
escolar de nossas crianças. Todos
os professores interessados podem
participar. Os encontros acontecem

sempre no Auditório da Prefeitura

Municipal, das 18 às 21h", convida

a Diretora Pedagógica de la à 4a

série, Regiani Spengler.

Cresce o emprego formal no Brasil
.

Segundo o Ministério de

Trabalho, só em julho deste ano,

quase 155 mil pessoas foram
contratadas com carteira

assinada. Isso significa 31 % a

mais em relação a julho do ano

passado. Mas os dados mostram

que os saláriospagos são baixos.
De cada dez contratados, nove

recebem até dois salários
mínimos.

Secretaria da Educação abre

inscrições para os examessupletivos
atletas que viajam muito. A ge
rente da EJA, Elisabete Pai

xão, destaca que a modalida

de de ensino faz parte da polí
tica de inclusão da Secretaria
de Estado da Educação, volta

da principalmente para aque
les que não tiveram acesso à
escola regular. Em 2005 fo
ram cerca de 20 mil candida
tos para as duas etapas do su

pletivo, dos quais cerca de 3

mil eram pessoas que cumpri
am pena em presídios, peniten
ciárias e em unidades de rea

bilitação. Na primeira etapa de.
2006 aproximadamente 8.687
candidatos realizaram as pro
vas.

As provas do ensino médio,
nas disciplinas de Matemáti

ca, Geografia, Química e Bio

logia, serão realizadas dia 11

de novembro e as do ensino

fundamental, de Matemática,
Geografia e História, no dia 12

de novembro.
Os CEJAS estão localiza

dos nas cidades de

Florianópolis, Araranguá,
Blumenau, Brusque, Caçador,
Campos Novos, Canoinhas,
Chapecó, Concórdia, Joinville,
Lages, Laguna, Mafra, Mara

vilha, Palmitos, Rio do Sul, São
Bento do Sul, São Joaquim,
São Lourenço do Oeste, São

Miguel do Oeste, Tubarão, Vi
deira e Xanxerê. \

Jovens e adultos que não

puderam freqüentar o ensino
fundamental ou médio na ida-
de própria têm uma nova opor
tunidade. A Secretaria de Es-

tado da Educação, Ciência e

Tecnologia está abrindo inseri- .

ções para a segunda etapa dos
Exames Supletivos no período
de 11 a 22 de setembro, das 8
às 12 horas e das 14 às 22 ho-

ras nos Centros de Educação
de Jovens e Adultos (CEJAS),
em todas as Gerências Regio
nais de Educação.

O candidato aos exames do
ensino fundamental deve ter

15 anos completos ou a com

pletar até o dia da prova e o do

ensino médio 18 anos. No ato

da inscrição é necessário a

apresentação da carteira de

identidade e uma foto 3 X 4

recente. As pessoas que se ins
creverem para o ensino médio
deverão apresentar além des-

.

ses documentos, comprovante
de recolhimento da taxa de ins

crição de R$ 8,OOpor discipli
na. A taxa é paga em nome da

Fundação ESAG-Exames Su

pletivos, na conta 031.842-5
da Agência 0117-1 do BESC

Trindade (Florianópolis). Após
o pagamento, o candidato de

verá procurar o CEJA para ofi

cializar sua inscrição.
De acordo com a Gerência

de Educação de Jovens e Adul
tos (EJA), a procura pelos exa

mes supletivos é bem variada,
envolvendo desde trabalhado
res que não dispõem de tempo
para freqüentar a escola até

Em julho, a construção civil do país. Foram criados 1.078.000

contratou 24.640 pessoas, o mai- novos postos de trabalho em

or índice para o mês desde 1992. 2006, um número muito próxi
Indústria, comércio, agricultura, mo ao que foi registrado nos sete

indústria de transformação e até primeiros meses do ano passa
setores que andavam demitindo, do. Para os especialistas em tra
como o têxtil e o de calçados balho, o aumento no nível de
contribuíram para o aumento do emprego traz tranqüilidade, po
mercado de trabalho. Os empre- rém os salários ainda estão bai

gos com carteira assinada au- xos. Nove em cada dez contra

mentaram em todas as regiões tados ganham até dois salários

mínimos e como a competição
é grande, mesmo quem estudou
mais aceita ganhar menos. A sa

ída, é o crescimento da econo

mia. Estamos crescendo em

média, a cada ano, menos de 3%

enquanto deveríamos crescer de -

5% a 6% para poder absorver as

2,3 milhões de pessoas que anu

almente ingressam no mercado
de trabalho.

A VOZ IA"""".
lIA POúJ'lfJ_."...

o melhor da Oftalmol gia filaiS
. -

Clínica
de Olhos
GaSDar

",,"
�

CiretorTécnico: Dr. José Roberto M. Castro.
CRMISC: 7460.

Rua Vereador Augusto Beduschi. 998 .,,(�éritrO. - Gaspar· fone: 3332-3732:
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Aviso de
,

fiscalização
volta a ser

obrigatório
Acolocação

de placas pamentcis fora do padrão dei

alertando sobre a xarão de valer. A medida pre

presença de radares tende reduzir a velocidade em

volta a ser obrigatória. Em locais perigosos. Ao primeiro
Brasília, antes do pardal vem sinal de pardal, a reação do
o aviso. Logo à frente tem motorista já é conhecida: pi
fiscalização eletrônica. Mas .

sar no freio.
nem todas as cidades "Quando você vê uma

brasileiras usam esse tipo de barreira eletrônica, você

sinalização. As placas fatalmente diminui a

informando a existência de velocidade até muito além do

pardais nas ruas já foram necessário. É isso que nós

obrigatórias. Mas a lei foi queremos, que não haja risco

revogada e agora vai voltar a
.

de vida e que haja um alerta e

valer. Todos os pardais têm de que nós possamos salvar vidas
estar instalados em locais humanas, sobretudo de Sem aviso de fiscalização e velocidade permitida, em três meses, as multas não serão efetivadas

visíveis aos motoristas e a jovens", disse Márcio Fortes

sinalização terá de avisar a de Almeida, ministro das
velocidade máxima cidades.

permitida. Antes de instalar novos

Os DETRANS têm três pardais, ainda terá que ser

meses para fazer as mudan- feito um estudo técnico para
ças. Depois deste prazo, as indicar os locais onde têm de
multas registradas pelos equi- haver a fiscalização.

, "

Multas: como e onde recorrer

Recebeu uma multa de trânsito e acredita que não mereceu

Saiba como proceder:
Antes de receber a confirmação da multa, o infrator recebe

uma notificação e tem 15 dias para fazer sua defesa sem precisar
de advogado.

Caso a defesa seja rejeitada, o infrator receberá a notificação
de multa. Ainda assim, terá outras três chances de recorrer: Junta
Administrativa de notificações (Jari), Conselho Estadual de
Trânsito (Cetran) e recurso judicial ..

Desde que não passe doprazo, é possível entrar com recurso

para qualquer, tipo de multa.

Almoço beneficente
O arroz de tropeiro, mais

conhecido como arroz de

carreteiro, é um saboroso

prato típico gaúcho que só

perde para o churrasco, ao

qual o catarinense aderiu de
mala e cuia. Os tropeiros
gaúchos que faziam a ligação
Viamão-Sorocaba,
influenciaram na invenção de

pratos típicos regionais. Um
deles foi o carreteiro, feito de

charque de carne de gado
temperada e curtida no sereno

da noite para ter maior tempo
de duração. E também o

Feij ão tropeiro,
•

Veja como encaminhar o recurso:
,

Primeiro passo:
- Quando autuado o motorista
receberá a notificação da

infração de trânsito em casa.

- A partir da data do

recebimento, terá 15 dias para
apresentãr defesajunto ao órgão
de trânsito sem precisar de

advogado.
- O recurso deve ser entregue
no local indicado na notificação.
- Não é pr�ciso pagar � multa
nesse momento.

notificaçãe.
� A Junta Administrativa em

Gaspar funciona naAvenida Frei

Godofredo, n? 1635, no bairro
Santa Terezinha, o telefone é (47)
3332-9228.

- Documentos:
- Requerimento de Recurso de
Multa preenchido (o formulário
deve ser retirado no local) e

cópia dos seguintes documentos:
- Documento de identidade" do

requerente
- Carteira Nacional de Habilitação
(CNl;I)
- Certificado de Registro e de
Licenciamento do Veículo

(CRLV)
- Notificação recebidapelo correio
- Auto de infração recebido no

momento da' autuação
- Se o requerimento for assinado

por terceiro, deve-se anexar uma

procuração para legitimar o

representante.

Terceiro Passo:
- Se o recurso for negado, cabe
outro recurso no Conselho
Estadual de Trânsito, localizado
em Florianópolis na Rua

Santiago Dantas, n° 100, bairro

Estreito, telefone (48) 3381-
2157.
Para isso, além dos documentos

necessários, é preciso anexar o

comprovante de pagamento da
multa.

Segundo passo:
- Caso a defesa seja rejeitada, o

motorista pode entrar com um

recurso na JuntaAdministrativa.
..; O local vem indicado na

Doutora Ana Paula Amaro da S11veira, Juíza
de Direito da Primeira Vara da Comarca de

Gaspar, dedica carinho particular.
É uma promoção de responsabilidade

social da Rádio Sentinela no ano de seu
Jubileu de Ouro, com a supervisão da
Diretoria da Casa Lar, abençoada pelos
padres da paróquia da cidade e a

contribuição indispensável da Sociedade.

Portanto, gasparenses, podem agendar
seu almoço para o dia 16, ao meio dia,
coincidindo com o Sábado na praça e a

Abertura da Semana do Trânsito de Gaspar,
numa estreita parceria com os

Departamentos de Turismo e a Diretoria de
Trânsito de Gaspar e da Prefeitura

Municipal.

-

apreciadíssimo hoje no

Planalto Brasileiro.
É para degustar este prato

do século 19, tradicional no

Sul do Brasil, que você está
convidado para participar do

almoço do próximo sábado,
dia 16, numa ação de
solidariedade cristã, ao preço
de R$ 6,00 no pátio Cristo

Rei, na Igreja Matriz São
Pedro Apóstolo, em Gaspar.

O fruto líquido das vendas
deste evento será revertido em

sua totalidade para a Casa Lar,
abrigo de menores órfãos ou

abandonados, aos quais a
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Ampe promove café com empresários
Na

última quarta-feira a

Associação de Micro e

Pequenas Empresas de

Gaspar, Ampe, ofereceu um café
, da manhã para clientes da Francis

Assessoria e Perícias Contábeis

com a finalidade de mostrar a

importância da aplicação das
normas de segurança e da
medicina do trabalho nas

empresas. Essas medidas são

obrigatórias, porém nem sempre
são aplicadas.

A palestra apresentada pela
Servemed, uma empresa

especializada em planos de saúde

e medicina do trabalho, explicou
que a aplicação das normas é
mais do que uma

obrigatoriedade, é um

investimento na qualidade de
vida do trabalhador. Muitas vezes

o empresário não tem

conhecimento dessas normas

reguladas pela Lei n° 6.514/77,
aplicando conceitos errados ou

até mesmo expondo os

trabalhadores a riscos que
podem prejudicar a saúde do

empregado e a própria empresa,
uma vez que a não aplicação das
normas de segurança e da
medicina do trabalho podem
gerar ações trabalhistas. O

coordenador comercial da

Servmed, Jony Reus Keppen,
afirma que "a grande conquista
da empresa ao aplicar as normas

de segurança e medicina do

trabalho é a promoção social e

de qualidade de vida do

empregado, trazendo como

conseqüência melhor satisfação
e produtividade".

Nesta primeira fase das

palestras, as informações serão

apresentadas a clientes das

contabilidades da cidade.

Segundo o presidente da Ampe
Gaspar, Ilson José Heiden, o

objetivo dos cafés, além de

promover a integração entre a

Foto: Aqui Comunicação

. 1.S1I .

W

Empresários conhecem melhor a legislação sobre medicina e segurança do trabalho

associação e os empresários, é informar e mostrar a importância Ampe. "É importante a

atualizá-los sobre as mudanças na do associativismo", afirma. llson participação de todos os

legislação, pois o conhecimento destaca que os cafés da manhã associados, só assim poderemos
evita problemas legais. "A idéia com palestras serão ampliados informar e contribuir para a

está lançada. Pretendemos trazer para outros setores, dentro da melhoria de toda a classe das micro

todas as contabilidades para nova política de trabalho da e pequenas empresas", completa.

Declaração de isento
Começou na última sexta-feira a formulários comprados nos correios, casa

entrega.da Declaração Anual de Isento lotéricas, auto-atendimento, bancos e

2006 do Imposto de Renda à Receita através da internet. O custo da declaração
Federal. Quem ganhou menos de R$ variadeR$1,OOeR$2,40.Pelainterneta
13.968 em 2005 tem até dia 30' de

.

declaração-é gratuita.
novembro para declarar sua isenção à . A entrega da Declaração Anual de
Receita. São esperadas 63 milhões de Isentopermite que o contribuinte mantenha

declarações este ano, dois milhões a mais regular o Cadastro de Pessoa Física (CPF)
que no ano passado. e garante que a inscrição do contribuinte

As declarações podem ser feitas com não está sendo utilizada por terceiros.

Em busca de juros mais justos ---

Tire as dúvidas
. Quem não precisa declarar:

- Pessoas que declararam rendimentos em conjunto com cônjuge ou

companheiro
- O dependente cujo CPF tenha sido informado por contribuinte que apresentou

.a declaração de imposto de renda 2006.
- A pessoa física inscrita no CPF esse ano

Onde Fazer a Declaração:
- Pela internet em www.receita.fazenda.gov.br (serviço gratuito)
- Nos terminais de auto-atendimento do Banco do Brasil a R$ 1,00
- Na Caixa Econômica Federal a R$ 1,00
- Em casas lotéricas a R$ 1,00
- Nos Correios a R$ 2,40

O que deve contar na declaração de isento:
- Número do CPF, data de nascimento, número do título de eleitor e

informações sobre contas bancárias e propriedades.

O que acontece com quem não declarar:

Por um ano:

- O CPF passa à condição de pendente a regularização,
- Não pode abrir conta em banco,
- Não pode tirar passaporte,
- Não pode participar de concursos,
- Não recebe benefícios da Previdência.
Por dois anos:
- Tem a inscrição cancelada.

,:
c-

. Fonte: Receita Federal

A maior dor de cabeça dos

correntistas de banco pode ganhar um

alívio muito em breve: as tarifas e os

juros.
Aposentados e trabalhadores que têm

conta-salário são obrigados a manter seu

pouco dinheiro em bancos que cobram

caro pelos serviços e pouco oferecem aos

correntistas. Essa realidade leva muitos
correntistas a uma longa negociação com

os bancos em busca de juros mais justos.
A maior parte dos clientes sabe que

gasta muito comjuros e tarifas bancárias
- mas não tem idéia do quanto isso pesa
no bolso. Segundo o Procon de São

Paulo, mudar de banco pode ser uma

saída pra pagar menos. Mas antes é pre
ciso comparar tudo o que é cobrado. O

correntista precisa saber, por exemplo, o

-,

custo do talão de cheque e de cada folha

que é compensada, o preço de um extrato

e o valor de serviços como Doe e trans

ferências.
O banco tem obrigação de passar para

o cliente uma tabela onde constem as ta

rifas que são cobradas e se forem codifi
cadas têm que passar o código, o número

e a abreviatura para que quando o cliente

receba o extrato possa comparar e ter essa
\

informação. Porém, as taxas de juros são

muito parecidas. Por exemplo: no cheque
especial; a diferença de taxa cobrada pe
los bancos não passou de 1,3% em

agosto. O Procon reconhece que é difícil

conseguir juros menores. Mas o consu

midor, mesmo com pouco dinheiro na

conta, tem que insistir na negociação pra
estimular a concorrência

Pr. Irineo Grubert - USA - Brasil
Chamado e ungido com o dom de milagres
e um ministério de evangelista e mestre na Palavra.
Louvor: Atmosfera de Adoração
Lançamento CD - Atmosfera de Adoração 5

DIA 17 DE SETEMBRO DE 2006 - DOMINGO - 18:30H

DIA 18 DE SETEMBRO DE 2006 - SEGUNDA-FEIRA - 19:30H

IGREJA ABA DE GASPAR
Rua Arnoldo Schramm, 150 - Gaspar - se

Maiores informações: fone: 47-3324-0971

www.if!r_eia_a!'!J ..o!f!.!>� . .. _
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Delarnip movimenta Ilhota

Modelos desfilam moda praia e lingerie 2006/2007

O maior evento do setor de moda

praia, moda íntima e fitness de Santa

Catarina aconteceu nos dias 7 e 8 de

setembro em Ilhota.
A quarta edição do Delamip, Desfi

le de Lançamento de Moda Íntima"
Praia e Fitness, superou as expectati
vas da comissão organizadora do even

to. Reuniu um bom público, visitantes

da região e também de outros estados,_
revendedores e empresários.

De acordo com o Presidente da As

sociação Comercial e Empresarial de

Ilhota, ACE, Celso Brassanini o even

to surgiu com a proposta de aproximar
as indústrias do segmento de Ilhota pos
sibilitando mostrar os potenciais da ci

dade.
Em 1999 Ilhota recebeu o título de

capital catarinense de moda íntima e

moda praia. ,.

A novidade deste ano foi a realiza

ção de uma feira de negócios onde mais
de trinta expositores apresentaram as

últimas tendências em moda,
maquinários e suplementos para con

fecção têxtil.

Segundo a Secretária da Indústria,
Comércio é Turismo do município de

Ilhota, Marisa Terezinha Pereira, os in
vestimentos do setor da moda íntima e

-praia realizados pela Prefeitura são fei
tos com repasses através da Associa

ção Comercial e Empresarial de Ilhota
_

para a realização dos cursos de corte e

costura.

A proposta da Prefeitura é de capa
citar a mão d� obra local para absor-

ção nas empresas locais, ou para aber
tura de novas empresas. No ano de
2005 foram capacitadas 108 pessoas e

durante o ano de 2006 já passaram pelo
curso 76 novos profissionais. "São re

alizados investimentos através de Mis
sões Empresariais as quais trazem no

vas informações para os empresários
locais", completa a Secretária que tam

bém atua no segmento da moda no mu

nicípio.
O Delamip 2006 aproximou as in

dústrias do município aos potenciais
compradores nacionais e internacio
nais. Para Celso Brassanini o resultá
do foi positivo, "os lojistas e empresá
rios de cidade ficaram satisfeitos com

o evento", ressaltou ele, que também é

empresário do setor de confecção.

Para o próximo ano o Delamip con

tará com a parceria do SEBRAE de San
ta Catarina.

Encerramento com Paulo Zulu
na passarela

O evento encerrou com um jantar
que já virou tradição na cidade. A festa
comemorou a denominação de Ilhota
como a capital catarinense de moda

praia e íntima.
A grande atração da festa de encer

ramento foi o desfile que
-

mostrou a

coleção, as novidades e tendências para
a moda praia e íntima 2006/2007.

Os destaque da noite ficou por con

ta do ator e modelo Paulo Zulu que des
filou a linha praia e arrancou suspiros
do público feminino.

MÁTRÍCULAS ABERTAS
PARA NOVOS VENCEDORES
Ensino Fundamental I Ensino Médio I Informática Básiea

EDUCAÇÃO PARA JOVENS E ADULTOS
RuaDr. Nereu Ramos, 100 - Fone: 3332 2968 - 3332 0189



Dia dos símbolos
Os símbolos nacionais são quatro:

a Bandeira, as Armas, o Selo e o Hino.
Em cerimônias, eventos esportivos,
documentos importantes e localidades

oficiais, esses símbolos representam
o Brasil, .por isso, devem ser respei
tados por todos os cidadãos. São os

símbolos nacionais que nos identifi
cam como nação, como pessoas que
compartilham uma mesma terra e uma

mesma língua.
Nas escolas, por exemplo, o.

hasteamento da Bandeira Nacional é

obrigatório, pelo menos uma vez por
semana, durante todo o ano letivo.

As Armas Nacionais devem ser

usadas obrigatoriamente no Palácio
da Presidência da República, nos edi
fícios-sede dos Ministérios, nas Ca
sas do Congresso Nacional, no Supre
mo Tribunal Federal, nos Tribunais

Superiores e nos Tribunais Federais
de Recursos. Também têm que ser

usadas nos edifícios-sede dos pode
res executivo, legislativo e judiciário
dos Estados, Territórios e Distrito Fe

deral, nas Prefeituras e Câmaras Mu

nicipais, na frente dos edifícios das

repartições públicas federais, nos

quartéis .do Exército, Marinha e Ae-

• •

naCIOnaIS'

.

Bandeira Nacional, um dos símbolos a ser respeitado
ronáutica e das polícias e corpos de convites e nas publicações oficiais dos
bombeiros militares, bem como nos órgãos federais.
seus armamentos, nas fortalezas e nos O Selo. Nacional deve ser sempre uti
navios de guerra. As Armas Nacionais lizado para autenticar os atos de gover
devem aparecer também na fachada no, assim como os diplomas e os certifi

ou no salão principal das escolas pú- cados emitidos pelos estabelecimentos de

blicas, nos papéis de expediente, nos ensino oficiais ou reconhecidos.

E o Hino Nacional deve ser tocado

em solenidades oficiais do governo.e

pode ser ouvido também em competi
ções esportivas, cerimônias de formatu
ras e no próprio hasteamento da Bandeira

Nacional, além de outras ocasiões -em

que cada pessoa julgar necessário.

A peça os "Três porquinhos e o lobo mau" estará em Blumenau----

Completando 30 anos de apresen
tações, a peça "Os três porquinhos e o

Lobo-mau" estará em Blumenau nes

se .final de semana, no Teatro Carlos
Gomes. O espetáculo, dirigido e pro-
-duzido por Valdir Dutra, está percor
rendo to�o o Estado e vem conquis
tando um grande público. As apresen
tações serão no sábado, dia 16, às 16h
e no domingo, dia 17, às 10h30m e

também às 16h. O preço do ingresso
para estudantes, idosos, menores de 18
anos e adulto acompanhado com cri-

13 - Acidente Radioativo - No dia 13
de setembro de 1987, uma cápsula de

césio 137, retirada do Instituto Goiano

de Radioterapia por catadores de pa

pel, é vendida a um ferro-velho. Sem

saber do que se tratava, algumas pes
soas chegaram a se presentear com

pedras de césio e outras comeram ali
mentos contaminados pela substância

radioativa.
.

14 - Morte de Grace Kelly - Em 14
de setembro de 1982, um acidente de

.

carro mata a princesa Grace Patricia

Kelly. Em 1956, ela casou-se com o

Principe Rainier. Grimaldi III de

Mônaco, tomando-se a "Sereníssima.
Alteza Princesa Grace de Monaco".

ança está R$ 15,00, para sócios do
Carlos Gomes R$ 12,00 e a entrada
inteira está R$ 30,00. Quem faz parte
do Clube do assinante Santa, também

pode comprar o ingresso por R$
12,00.

A peça
O espetáculo conta a história de

três porquinhos que perseguidos pelo
lobo mau, tentam se proteger em suas

casinhas. O primeiro porquinho era

muito preguiçoso e fez sua casinha de

Devido à realeza, foi forçada a desistir
da carreira de atriz.

15 - Surgimento do Fascismo - Em

15 de setembro de 1943, Benito
Mussolini anuncia a criação do Parti
do Fascista. Mussolini formou-se po
liticamente no socialismo. Após sua

expulsão do Partido Socialista, funda

o movimento fascista. A saudação com

o braço erguido e a roupa negra eram

os dois símbolos externos do regime.

16 --Morte de Piaget - Piaget partici
pou da elaboração da Constituição da

Unesco, órgão das Nações unidas para
a Educação, Ciência e Cultura. Tornou

se membro do conselho executivo e foi

palha. O segun
do porquinho
também era

muito malandro
e fez sua casi
nha de gravetos
secos. E o ter

c e i r o

porquinho?
Bem, o terceiro

porquinho você

só saberá assis
tindo à peça.

várias vezes subdiretor geral, respon
sável pelo Departamento de Educação.
Em 16 de setembro de 1980 morreu em

Genebra.

17 - EUA assinam Constituição - No

dia 17 de setembro de 1787, é assina
da a Constituição dos Estados Unidos,
caracterizada por certo

tradicionalismo, respeito' ao sistema

federalista e obsessão com o controle
do poder. Embora acrescida de emen

das, é o mais antigo documento escri

to no gênero.

18 - Ouro para João do Pulo - No dia
18 de setembro de 1979, em San Juan,
Porto Rico, João do Pulo tornou-se

Fofo: Reprodução Internet

bicampeão pan-americano de salto tri

plo com 17,27m e também campeão
de salto em distância com 8,18m. Para

o atleta, as medalhas eram apenas trei

nos para seu maior sonho: as Olimpí
adas de Moscou, na ex-URSS, em

1980.

19 - Terremoto arrasa México - No

dia 19 de setembro de 1985, um

terrremoto de 8; 1 graus na escala

Richter, matou 12 mil pessoas na Ci

dade do México. O abalo destruiu um

terço da capital mexicana e foi senti
do em três estados, numa área total de

800.000 km-, bem como no estado do

Texas, no sul dos Estados Unidos.

Fonte: Terra
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M rntenha O extintor de incêndio do seu carro em dia

o uso de extintor de incêndio é obrigatório em automóveis de passeio no Brasil
desde 1972. Em de abril de 2004 foi publicada a Resolução nO 1571 � "que determina a

substituição dos extint,ores tipo BC, utilizados nos veículos, por produtos do tipo ABC.

Entenda p rquê:
A substituição fOI proposta porque 90% dos .Incêndlos Inldados no motor através de
vazamento de combustível ou por curto-circuito (classes 8. e C respectivamente), 'ogo
atingem materiais s61idos, ,como a manta do cap6,partes p'óstieas, painéis, ele. (classe
A).r por Isso adotou-se o póABC. Vela:

eLAS$1 A: fogo em materiais sólidos que deixam resíduos (por exemplo: madeira,
pape', tecido e borracha);

Cl;,AlSTI t fogo em líqujdos, gases e graxas, com&ustívei$ ou inflamáveis (gasolina,.
61eo, álcool e querosene);

:ll.1WI"'IôlI!OiP.,' C: Incêndios que ,envolvem equipamentos elétricos enel1gizados (bateria e

motores elétricos).
l'

Desde 'o de ianeiro de 2005 todos os corf!OS novos comercializados no país nacionais
ou Importados trazem, o&r'gatorlamente, extintores com carga de póAlC.

Entre os veículos em circulação (que ainda tenham extintores BC), a substituJç60
também foi iniciada em/anell"O de 2005 e ocol7rerá gradualmente dentro do período de
5 "anos, seguindo tabela de vencimento do teste hidrostático2• A partir de ,O de janeiro
de- 20 J O, todos os veículos em circulação j6 dev-erão portar o extinto,. com carga de pó
AlCou equivalente.

Para saber quando luer a su6'St1tuJ'lão, verifique a data de ',,"rlcafdo do'extintor
aftlfll(extlntol'es origlnalsj, ou do último teste hidrostático (extlnforres recond/cionadosJ
indicado na base cio cilindl'O e em cor-prateado.
* Colaboração Rowl Despachante

Placas para veículos

.-,

Rua São Pedro, 260 - Centro

ir 3332-9470

Geometria Computadorizada
� Injeção Eletrônica· Freios

Ar Condioionado - Suspensão
Ignição - Revisão em Geral

RICSON AUTOMOTIVA

�
Rua ltajaf. 949 I 3332-5847

ZECA
ACESSORIOS

Ar Condicionado Automotivo
Máquinas de Vidro

.

Fechaduras 3332-048.1
Alarmes
Insulfilm



Baleias franca voltam
ao litoral sul catarinense

Foto: Re rodu -õo internet

As baleias franca deixam as águas geladas da Antártida e vêm para o litoral catarinense para se reproduzirem

Quem aproveitou pára ir para a

praia nesse feriado contou com uma

visita muito especial. No litoral de

Santa Catarina, as praias estão rece

bendo as visitas das baleias franca,
normais nesta época do ano.

Elas fazem uma longa viagem da

Antártida até o litoral sul do Brasil, o

que corresponde a quase 3 mil

quilômetros. As baleias franca vêm se

reproduzir no sul do país e é a espé
cie que mais se aproxima da costa, fa

zendo a alegria das pessoas que que
rem vê-las de perto.

O litoral catarinense é considera

do berçário natural das baleias e no

mês de agosto elas bateram o recorde

de visitas. Pesquisadores do Projeto
Baleia Franca avistaram 84 animais

pelas praias, e elas devem ficar na

região até novembro.
A área de proteção do animal soma

130 quilômetros de extensão no lito
ral de Santa Catarina. Este ano, o

Ibama proibiu o uso de embarcações
em seis praias do estado, uma forma

de garantir que elas possam se repro
duzir em paz.

A baleia franca e a extinção

A baleia franca é a segunda espé
cie mais ameaçada de extinção no

planeta. Em primeiro lugar, está a ba

leia franca boreal, no Hemisfério
Norte.

A espécie austral existe há apro
ximadamente um milhão e meio de
anos. Um adulto vive oitenta anos em

média. A população de baleias fran

ca é estimada em cerca de sete mil

indivíduos e seu ressurgimento vem

aumentando de sete a oito por cento

ao ano na costa sul brasileira.

Foca também é atração

Apesar de não ser tão grande quan
to às baleias, as focas também cha
mam a atenção. No último sábado, dia

9, as pessoas que estavam na praia da

Conceição, em Canto Grande, tiveram

Posto Irmõos Deggou
*Combustível confiável;
'Troca de óleo, filtros,

* Lavação, lubrificação,
*Ducha grátis

Controle de Qualidade
.

·Ip,ralfftl
Fone; 3332- 0918 - Rua Dr. Nereu Ramos, 1164· Colonínha· Gaspar

a surpresa de encontrar pela manhã um

filhote de foca nas areias da praia.
Mesmo quieto, o mamífero reuniu em

sua volta muitos curiosos.
O animal permaneceu no local por

aproximadamente três horas, até a che

gada da Polícia Ambiental de

Florianópolis. Segundo a polícia, a

foca estava apenas cansada e assusta

da com todo o movimento.
Mesmo assim ela foi levada para um

centro de recuperação na cidade de Rio

Vermelho, na capital. Lá, ela será

acompanhada por um biólogo e após
estar totalmente recuperada, voltará

para alto mar.

Segundo a Polícia Ambiental, em si

tuações como essa a população deve

ligar diretamente para o 190. Porém,
se avistarem uma foca sobre as pedras
e ela estiver com ferimentos leves

deve-se deixar o animal pois os machu

cados são normais e ela está apenas
descansando.

oetizando
a vida

do livro
"CAMINHOS DA PAZ"

Por Júlio César Bridon dos
Santos

"EMOÇÕES"

Viajava por longas léguas,
ultrapassando as barreiras do

som e da luz

quando algo me atingiu como

um raio.

No início não deu para perce
ber muita coisa.

No entanto,com o passar do

tempo.percebi que aquilo
era algo mais que um simples

raio.

Entrou em mim como se fosse
um turbilhão de emoções,

trazendo-me muita paz e muita

alegria.

Todas as tristezas e amarguras
foram-me arrancadas de

uma só vez,e,em seu

lugar,foram deixadas as alegrias
contidas em toda minha vida.

Apagaram-se os traumas, as

tristezas, as amarguras, e,

em seu lugar surgiram:
"

a paz,
a alegria, mil felicidades e

muito amor".

Não tive nem tempo para saber

o que se estava

passando,
porque,quando dei por mim,eu

já era outro.

Minha vida havia-se mudado

completamente.
Dou graças a Deus por ter sido

tocado tão suavemente

por esta bela luz.

bridon@terra.com.br
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Saiba como lidar com a timidez
Embora a maioria de nós se sinta ner

vosa antes de conhecer os companheiros
de trabalho num novo emprego ou fazer
uma apresentação em público, algumas
pessoas são tão tímidas que não compa
recem a festas e nem vão a um encontro

amoroso. Outras não conseguem falar ao

telefone com estranhos, manifestar uma

opinião profissional ou social, ou até
mesmo fazer uma devolução em uma loja.

Longe de ser uma catástrofe, a timi
dez pode ser o indicador de que a pessoa
precisa trabalhar mais sua auto-estima e

o seu autoconhecimento. Quando exage
rada, ela pode se tomar um problema,
uma vez que interfere diretamente nas re

lações humanas. Ela é considerada um

traço de personalidade, não uma doença
ou um distúrbio psicológico, e tem graus
variáveis.

Qualquer que seja a causa da timidez,
há meios de vencê-la. Mesmo que algu
mas pessoas prefiram tratá-la com um

terapeuta especializado, a auto-ajuda
pode resolver o problema. Em vez de
acreditar que suas suposições negativas
resultam em fatos, as pessoas tímidas
devem começar a perceber que seus pen
samentos negativos são.apenas palpites.

Outro fator importante é ter coragem.
O tímido deve se expor ou se colocar de

propósito, em situações de desconforto,
para enfrentar seus maiores temores até
a ansiedade diminuir e desaparecer.

TImidez e suas principais
conseqüências

A timidez pode atrapalhar o indiví
duo na conquista de seus objetivos, se

jam eles pessoais ou profissionais, in
terferindo diretamente em suas vidas.
Os tímidos passam a ter dificuldades

para fazer amigos, em arrumar parcei
ros amorosos, em apresentar pesquisas
no colégio, faculdade ou trabalho.
Também encontram dificuldades quan
do precisam participar de reuniões e

exporem seu ponto de vista.

Dicas para
vencer a timidez:

- Domine a ansiedade;
- Enfrente situações temidas;
- Aprenda a receber e fazer elogios,
- Pare de esperar o pior;
- Encontre seu próprio estilo;
- Seja menos perfeccionista

F%: Reprodução Internet

A timidez interfere diretamente na vida das pessoas

-Inibição e passividade;

Sintomas da timidez

-c.

-Auto-Imagern negativa (pensa-
mentos negativos sobre si mesmo

e as situações);
-Baixa auto-estima e autoconfiançã
-Medo de avaliação negativa e de

parecer "bobo" diante dos outros;

-Insegurança (medo de fracassar,
de ser rejeitado e parecer ridícu

lo);
-Preocupação excessiva com as

opiniões e julgamentos alheios;
-Pouco contato visual, baixo volu

me de voz, rubor e gagueira;
-Reduzida expressão corporal;

I

-Dificuldade de se apresentar;
-Necessidade constante de inven-
tar desculpas e de recusar convi

tes;
-Sentimentos de vergonha, triste
za e solidão.

DIREITO CRIMINAL, TRAElALHISTA.,. PREVIDENCIÁRIO
COMERCIAL, ADMINISTRATIVO, CIVIL, (i="AMíLIA - SEP

DIV6RCIOS E Sl,JC'ESSÕES - INVENTARIOS E TESTAM
�% .

� ��
.

,

Dr. Vallnor Beduschi Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra. Meri Terezinha Zibelli

3332-0033
Rua: Vereador Augusto Beduschi; 11° 127 - 1° andar - Gaspar - se

OAB-.�iC 42/7. - 8766 e //40/

este Sá6ado
Dia� 6 de Setembro
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Gaspar
milhares de pessoas

Cívico em

reuniu
Dia 7 de setembro é comemorada a independência do Brasil. Para celebrar essa data tão

importante na história do nosso país, a cidade de Gaspar realizou o tradicional Desfile Cívi
co, do qualparticiparam todas as escolas do município, além de autoridades, como o Prefei

to Adilson Schmitt.

Milhares de pessoas assistiram ao desfile na rua Cel. Aristiliano Ramos, superando a ex

pectativa de público.
O Jornal Metas estava lá e separou alguns clicks para você.

Belchior também
teve seu desfile

o distrito de Belchior
comemorou a Indepen

'-

dência do Brasil levando às
ruas centenas de pessoas

para assistir ao

desfile Cívico.

Preocupados com a violência que nos atinge, este ano as escolas trouxeram como tema a

paz, e também homenagearam a Rádio Sentinela do Vale, presente no município
há 50 anos.

Moradores de

Ilhota também
" ""

saíram as ruas

para o desfile

Na cidade de Ilhota, o

desfile em comemoração
ao 7 de setembro, atraiu
mais de três milpessoas.

Entre os participantes
estavam escolas, ,o corpo
de bombeiros voluntári

os, coral municipal, se-

cretaria de esportes,
Apae e Naes.

Esccla
"José Elías de Oliveira'

A cidade também con

tou com a participação
da fanfarra da Escola

Mônica Sabei, de

Gaspar.



..Ao nosso querido amigo
Mario que recepcionou seus

amigos e familiares na Assoe.

daPMG, no dia 9, nossos agra
decimentos e sinceros votos

de felicidades. Parabéns!!!

o casamento de Fabio e

Regiane foi realizado no sába

do, 9, na igreja matriz Senhor
Bom Jesus - Guaramirim. A re

cepção em grande estilo foi no

Salão da Capela São José no

Bairro Rio Branco. Felicidades
ao casal!

'..J,
. -...J

Comemorando aniversário de casa

mento está o casal Regina e

Ricardo Lamim. Seus filhos
Tatiane e Felipe desejam felicidades..

FOfO: DivulgaçãO

Feliz pela união está o casal Juan e

Tamires. A celebração foi no Salão do

Reino das Testemunhas de Jeová e a bela

recepção no Castelo Suíço em Blumenau
no dia 6. Felicidades!!!

No Restaurante B
casal Sérgio e �ge Natureza, no dia 9 o

festejou Com fl'l.,...,;1:
armem Spengler',.1�_

d Pra
�·JJ.1.Iares e a .... ;uct!S e ta E �.ugos suas Bd

. rn um c.fun 0-
ecorado por DaJ1

a aconchegan�çã T arosa D te
ao Jorge Som . ecorações ::>n;_

.

e os lindos mo
' �""'lla-

regIstrados por C". mentos foramme Foto Mary.

- Edson e Andréa,
parabéns ao casal

d Em comemo-
decasa os.

a
elos 18 anos. 'liares para um

p. . � reuU1r fanu 17ração, lIao. �

o no domingo,
.

. confratetn1Zaça
Foto: DivlIl.r:w;üo

------------
,

,

Na sexta-feira,16, Luis Henrique
de Oüveira irá oficializar sua união

e também irá comemorar seu aniver
sário. Quem parabeniza é sua espo
.sa, dizendo-lhe: "que Deus ilumine
todos os seus passos e abençoe ainda

I
_:nais nossa união..:.:.,:. Te A� Letícia"

./

. Sucesso para Douglas
� (baterista da Banda

I

Glicose) que trocou de ida-
de no dia 4. Sua esposa
Sandra, o filho Gustavo e o

enteado Eduardo desejam
felicidades.
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Des�u_e_----I
juli@jornalmetas.com.br

por Juliana P. Z. Deschamps

Festa
A Escola Prof" Olímpio Moretto e o

CDI Vovó Benta promovem neste sá

bado, dia 16, uma grande festa. Será
no Centro Comunitário São Cristóvão.
Terá no local Churrasco, pastel, cachor

ro-quente, além de outras atrações.
Prestigie e colabore com o crescimen
to destas conceituadas instituições de
ensino.

Carreteiro
O Abrigo Casa Lar convida a comuni
dade para participar do carreteiro be
neficente em comemoração aos 50 anos

de atividade da Rádio Sentinela. Apro
moção acontece neste sábado dia 16, a

partir das llh no pátio do Salão Cristo
Rei. O convite poderá ser adquirido na

Rádio Sentinela ou no Abrigo Casa Lar
no valor de R$ 6,00. O valor líquido
arrecadado será integralmente destina
do ao atendimento dos residentes da
Casa Lar.

Unidos
Confira na próxima edição a foto do
casal Silvania e Narci que se casaram

no dia 9, na Igreja Santas Missões do

Gasparinho. Após a celebração, os con

vidados foram recepcionados na Chur
rascaria Rauls, As fotos e filmagens
ficaram por conta da equipe da Objetiva
Produtora do Raul Neves.

Aniversário

Quem recebeu amigos em sua residên
cia no dia 9, para festejar seu aniversá
rio, foi o esperto Luiz Henrique, filho
do prefeito de Gaspar Adilson Schmitt
e Jaqueline. Felicidades a toda famí
lia!! !

Aniversariantes
Feliz Aniversário para Daiana, dia 14

(Daiana Modas e Pres.), Dalila, dia 15

(Walter Schmidt) e para Sério Luiz, dia
18 (Hotel Raul's). Muita paz, saúde e

realizações cheias de alegrias!!!

Lembre-se de enviar suas

fotos até o meio dia de

segunda-feira

Julio SCh'__'L

f��



I Queremos parabenizar a

I querida Sidnara pela
I passagem de seu aniver

I sário ontem, dia 12.

I "Que você continue sen

I do essa pessoa maravi-'

I lhosa e linda. Que a feli

I
cidade esteja sempre pre-
sente em sua vida." Fe

I liz aniversário! ! ! De seus
I pais Sinésio e Catarina.
'mmm_��lmm

Foto: Fabio Laucini/Divulgação

charme,
Cheia de

d sa coluna,
belezan o nos

em , co
tá a linda Thalze, em

-

es a
16 os

.

ão aos seus an
memoraça . 19

, , completar no dia .

que ira
..

,

s faffilhares e os

Seus arolgo ,

. ais MarcoS e Valdirene p,a-
p

b
.

am com muita alegna.
.

ra emz

Prefeito de Ilhota Adernar Felisk, sua

esposa Marisa e o modelo Paulo Zulu

, Kátia Moretti
, a dedIcada " 'o

Felicidades mil para
memoroU seu all1vers� .

(centro) .�:: �� t�!�:�� �� CDlV=::���;:�
�:���, Leila e Mara e,tod�;� o que há de melhor.

dambeijos e desejam .

l,man

Francisco da Silva, mora

dor da Rua São Luiz, do bair
ro Santa Terezinha, está com

pletando hoje, dia 13, seus 83

anos. A coluna fotografou Seu

Chiquinho (corno é conheci

do) no desfile Cívico de Sete
de Setembro, e o homenageia
com todo carinho.

Lehka - 15 anos

Um abraço especial para
o Sr. Alexandre

Costa (Costinha) que

hoje, 13, troca de idade.
Sua esposa, filhos, ne

tos, genros e nora dese

jam muitas felicidades

para este grande
homem.

"Amiga, que nesse dia tão especial,
você tenha toda felicidade do mundo e

nunca se esqueça de suas amigas loucas!

Beijos ... Bruna, Rafa, Tiara, Eliane,
Paty, Fran, Rafa e familiares."

Churrascaria
Rodovia BR 470 • Km 39 • Gaspar

ir 3332-1469

Se as suas medidas estão fora
do padrão não se desespere,
aprenda a realçar o que você

tem de melhor. ..

Ao comprar suas roupas, use a

sensatez... A loja SÓ JEANS
oferece lançamentos de coleções,
incluindo os tamanhos maiores.
Não é porque você está usando

uma calça 46, que vai ficar fora de

moda, não é mesmo?
- Cores escuras-emagrecem!

Prefira usá-Ias nas peças maiores,
escolhendo detalhes mais claros

. junto ao rosto.
- Geralmente as gordinhas têm

colo charmoso e sensual, prefira
os decote em V.

- Evite as roupas justas e de
- muitas cores. Tecidos brilhantes

desfavorecem as gordinhas, prefira
as malhas lisas, duplas, com certa

elasticidade, aquelas com que
você se senta e se levanta sem

que deformem.

Confira outras dicas na

próxima semana.

Moda Feminina
e Masculina

Rua Luiz Franzoi, 450 - Margem Esquerda
Fone 3332 0302

me Segunda a Sábado no

Jlllmoço e 3antar
<Buffet �$ 9,00
espeto Corrido �$ 16,00



Com muita alegria o nosso pequeno Davi Deschamps recebeu vários amigos no Restaurante Bunge Na

tureza no dia 9, para comemorar seu 2° aniversário. A festa que teve como tema Mickey e sua turma, foi
muito bem decorada pela equipe da Dallarosa Decorações. A diversão ficou por conta da ADF' S Disk Ale

gria, que encantou a garotada com seus brinquedos e o atraente buffet, Restaurante Bunge Natureza.

Super divertida estava a festa de aniver

sário da lindinha Maria Alice. O en-

contro foi na Pizzaria Papitos no dia 7,
onde suas amigas curtiram de montão.

Olhem que gatinho! David
dos Santos G. da Silva
completa no domingo, 17,
seus 6 aninhes. Os pais
Roberto e Sônia, os irmãos

Diego, Deise e Débora, a tia
Marlete e Gugu mandam um

grande abraço.

Na "beca" está

Henrique W.
Martins que
amanhã, 14, estará

completando 8
anos. Com orgulho
os pais Gisela e

Osvino e as irmãs
Vanessa e

Djeniffer mandam

beijinhos! ! !

Os 9 anos de Maria Alice

Foto: Divulgação

Beijinhos para Gabriely
Naiara Schramm que
amanhã, dia 14, completa dois
aninhos. Os pais Junior e Josi

desejam muitas felicidades

para a sua princesinha.

O garotão Gustavo A. de
Amorim Coelho irá com

pletar 7 anos no dia 16. Dese

jando felicidades estão os pais
Cézar e Marlete e os irmãos

Thiago, Luiz Paulo, Ana Paula
e Mirela. Parabéns!!!

Foto: Divulgação

A mãe Sandra, Douglas e o

mano Gustavo, estão através da

coluna, dando as boas vindas

pata o dedicado Eduardo.

Venha

Foro: DivlIlgaçllo
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Nas telas: "Tudo pode piorar"
Foto: Reprodução Internet

Por definição,
ex - namoradas são

sinônimo de pro
blema. Pior ainda
se forem daquelas
que não se confor
mam com o fim do
relacionamento.

Porém, como nos

ensinou Murphy
com suas incontes
táveis leis, tudo

pode piorar. É o

que acontece no

filme "Minha

super ex Namora
da". Matt (Luke
Wilson), é um

arquiteto que co

meça a namorar

com Jenny
Johnson (Uma
Thurman), uma Jenny Johnson, a G-Girl, inferniza a vida do seu ex-namorado com seus poderes.
mulher aparentemente normal, mas que ta e sua capacidade de voar, você já con- ma, apesar de terdirigido pela última vez

esconde super poderes e responde pelo segue imaginar o tamanho da encrenca em 2001, o filme Evolução. Boa parte dos
nome de G-Girl. Ser uma super-heroína em que ele acabou de se meter. Descon- seus méritos tem de ser dividido com o

tem seus benefícios mas também suas fiada que tudo terminou porque ele esta- elenco.

desvantagens. Ela tem que equilibrar sua va saíndo com uma colega do escritório Luke Wilson e Anna Ferris já são ve

vida pessoal com o seu trabalho de sal- (Anna Farris), G-Girl passa a tratá-lo lhos conhecidos das comédias, Ele, com a

var vidas. como seu pior inimigo e as situações mais sua cara de cachorro sem dono, mais es-

Os problemas do arquiteto começam exageradas possíveis começam a pipocar pecializado nas românticas. Ela, nas

quando decide pular fora do relaciona- na tela. O tom do filme, com suas piadas escrachadas, como a série Todo mundo em

menta, ao perceber que ela é possessiva, constantes é uma marca do diretor Ivan pânico. Já Uma Thurman, que faz ao mes-
,

impulsiva, ciumenta, neurótica e tem um Reitman, responsável por um dos" maio- mo tempo uma heroína (para os cidadãos)
temperamento incontrolável. Somando res ícones oitentistas, os Caça-Fantasmas. e vilã (para Matt) está ótima, mesmo com

todos estes fatores à super força da garo- E Reitman prova que está em plena for-
, uma personagem tão caricata.

a.;Sil1a!...,ilHlFa.:
Acústico MTV:
Lenine - Lenine.

Preço: R$ 24,90
Gravadora: Sony e

BMG. Emocionante

passeio por sua car

reira. Lindas-canções, uma voz úni
ca e seu talento na composição de
músicas inesquecíveis. Não deixe
de conferir! "

Ao Vivo em Goiânia
- Bruno & Marrone.

Preço: R$ 21,90
Gravadora: Sony e

BMG. Gravado em

Goiânia parl'i come

morar os 20 anos de carreira da du

pla. Repertório baseado nos suces

sos do álbum Meu Presente é Você
e Inéditasf :f_,

- -

Amares Çimbatir -

Maná. Preço: R$
38,90 GFâV:�l'dora: '

,.,--'

W 1"3 f'
AMAIl ES COMB!\T11l

arner. aIxas - �"'-'- -'
' ,

marcadas pelo pop e rock latino

pautado em arranjos característicos,
incluindo o primeiro single, "Labias

Compartidos" .

Super -'- Homem vai ao

Supermercado - Norman

Mailer. Preço: R$ 40,50
Editora: Companhia das
Letras. Reúne quatro ar

tigos escritos por Norman
Mailer sobre as conven

ções políticas presidenciais dos gran
des partidos americanos dos anos 60.

História da Beleza -

Georges Vigarello, Pre

ço: R$ 44,90 Editora:
Ediouro. Um passeio
pela linhagem da beleza
na cultura ocidental, suas

manifestações artísticas
e seu impacto nos diferentes aspectos
da vida cotidiana,

Dê o Passo: a Ponte esta

rá Lá Grace

Cirocco.Preço: R$ 19,60
'Editora: Fundamento.
Dê o Passo orienta o lei

tor a descob�ir quais são
suas verdadeiras necessi
dades e a trabalhar para que elas sej am

sanadas. ARGUsvTOEO
Vereador Augusto Beduschi, 232

Fone 3332 0701

Horóscopo
13 a 19 de setembro

Áries: Ganho� no trabalho, mas para"
isso terá de se esforçar e enfrentar al

guns desafios. No amor, momento de
se comportar com seriedade às mudan

ças que possam ser sugeridas.

Touro: Momento delicado no trabalho,
espere uns dias para realizar novos 'em

preendimentos. Suas emoções podem
se tomar impulsos destrutivos, portan
to vá com muita calma em tudo que fi-

'zero

Gêmeos: Bom momento para experi
mentartrabalhar em casa. Cuidado para
não ferir ninguém com aquilo que falar

,

por impulso. As verdades também po
dem ser ditas de forma suave e gentil.

.,_"

Câncer: Possibilidade de desavenças
no amor, não seja tão impulsivo e auto

ritário: Pense em harmonizar-se mais
com seus colegas de trabalho, princi
palmente com as do sexo feminino.

Leão: Não se arrisque fora do seu am

biente de trabalho; cuidado com peque
nos acidentes por di�tração. Se possí
vel, realize todos os sonhos de aventura

junto de quem você ama.

VírgenuMomento de expansão ebri
lho no seu romance. Neste momento
você pode contar com dinheiro de ter- ,

ceiros para investir nos seus negócios,
mas tenha cuidado.

------

Libra: Momento ideal para dar forma

àquela paixão que está começando. Fi

que atento às suas relações no trabalho;
você está muito impulsivo, podendo sair
facilmente do controle.

Escorpião: Boas chances de ganhar di
nheiro pelo seu trabalho, inclusive pos
sibilitar a concretização de um sonho.
Namorar muito é a melhor pedida do
momento.

Sagitário: O amor está no ar. Faça des- ,

se momento uma hora de brilho para
sua relação. No trabalho, aproveite para
por em prática alguma idéia relaciona
da com seus desejos e metas.

Capricórnio: Boa criatividade no tra-
.

balho, n? entanto, tente manter o equi
líbrio. Todos os seus valores estarão sen

do reaváliados por seu parceiro, tente

evitar as brigas.

Aquário: Procure comunicar �l!a§ idéi
as no trabalho; com bastante .setiedade
e fundamento. Sua sensualidade está
muito ardente, cuide para não perder a

noção do que é bom para sua vida.

Peíxes.. Bom momento para expandir
seus recursos amorosos e se sentir mais .

feliz ao lado de quem ama. Sua inteli

gência está sendo valorizada no traba

lho, corresponda mostrando seu poten-
,-ci� "u "

X Men - Confronto
}' Final - Os mutantes de

vem encarar o dilema

pela descoberta de uma

cura para a mutação, que
pode lhes dar a escolha de
se unirem à sociedade.
Além disso, Jean Grey (Frarnke Janssen)
mostra não ter morrido, após o filme anteri
or. No entanto, uma perigosa personalida
de da heroína surge, estragando os planos
do professor Xavier (patrick Stewart).

OS MAIS LOCADOS

- Soltando os cachorros
- O crime perfeito
- Tristão e Isolda
- Tudopor dinheiro
- Pergunte ao pó



Seletiva promove a integração
No dia 5 (terça-feira), a Escola

Honório Miranda, realizou em seu esta

belecimento, o Recital de Poesia. Com
a presença dos escritores que também
serviram de jurados, Dario Beduschi e

Mario Sérgio Kresp, a mesa também con

tou com a participação do aluno Fabrí-
. cio Fróes e da professora da Geografia,
Jomara Aniceto Baucke. "São ações
como esta que fazem a diferença para
que os alunos se envolvam mais com a

escola. A instituição é um espaço social,
onde as pessoas devem conviver em har

morna. Na sala de aula.queremos incen
tivar o aluno para que ele demonstre o

seu talento e com a seletiva de poesia,
proporcionamos a oportunidade para que
este talento se manifeste", conta a

diretora da escola. Neida acrescenta que
a seletiva é um movimento em que a es

cola participa, e faz com que os alunos
se envolvam em valores do município.
Os vencedores participarão do Concur-

Alunos demonstram talento ao recitarem poesias.

so de Poesia no município, que acontece

no dias 25 e 26 de outubro, no Salão Cris

to Rei. "Foram escolhidos três alunos do
Ensino Médio e três do fundamental. Seis

professores da escola também participa-

Prefeitura pr-omove mês do idoso
De 12 a 28 de setembro, a Prefeitura de

Gaspar promoverá no município o Mês do

Idoso, em homenagem ao Dia do Idoso,
comemorado no dia 27. Organizado pela
Assessoria de Assuntos da 3a Idade, vincu

lada à Secretaria de Desenvolvimento So

cial, o evento pretende reunir um grande
público numa extensa programação que
teve início no dia 12, às 18h30, comaaber
tura da Primeira Mostra de Arte e Artesa

nato da Terceira Idade (Mostrarte), que foi

realizada no Hall da Prefeitura Municipal.
,

No sábado, dia 16, a programação se

gue com a Caminhada pela Saúde. Com
saída marcada para as 8h da Praça Getúlio

Vargas, no Centro, a Caminhada segue até

o Ginásio João dos Santos. Na chegada será

servida aos participantes uma mesa de fru-

tas e sucos para repor as energias e vitami
nas. Na sexta-feira, dia 22, acontece a Feira

deArte eArtesanato naPraça Getúlio Vàrgas,
das 8 às 17 horas, quando serão expostos e

colocados à comercialização os trabalhos

manuais confeccionados em E.Y.A e palha
de milho, e os bordados desenvolvidos pe-

-los grupos de Terceira Idade nos inúmeros

cursos oferecidos à Melhor Idade pela Se
cretaria de Desenvolvimento Social.

Aatividade do dia 23 será aAção Global

para a 3a Idade, que colocará à disposição
dos idosos, na Sociedade Alvorada, servi

ços de saúde como a medição da pressão,
verificação do diabete, colesterol e doenças
renais. Além disso haverá um espaço dedi

cado também à beleza e estética com servi

ços de corte de cabelo, manicure, entre ou-
.

�------------------------------------------------------------�

Memórias
-

G�sparenses
sastronomia

�\, ente�:tUm rinha de milh '�2.' 1,5 kg de açúcar,
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Broa de Polvi

tura-se tudo adicio

(banha de porco, m

I!!-���--------+Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

lI!IIIJII!I!iII

rão como cidadãos gasparenses", diz a

Professora de Língua Portuguesa,
Dulcemere Poli da Silveira. O escritor
Dario Beduschi, distribuiu seu último ro

mance aos participantes.

tros. Dia 27, quarta-feira, as festividades

seguem com a Apresentação das Rainhas
com Tarde Dançante, na Sociedade Alvo

rada, a partir das 13h30. e no dia 28 a pro

gramação será encerrada com a Missa de

Ação de Graças, celebrada pelo Padre João

Bachmann na Igreja Matriz São Pedro

Apóstolo.
O Mês do Idoso, segundo o Secretá

rio de Desenvolvimento Social, Luiz

Fernando Poli, é uma programação da ad

ministração que tem como objetivo ho

menagear e também valorizar o público
idoso, que guarda as memórias e a identi

dade do Município. "A intenção é incen

tivar e orientar o público idoso sobre a

importância de se envelhecer com quali
dade de vida", revela.

Livros

Convivendo com

golpistas: Pensamos

que estamos imunes ao

golpe, porém o livro

analisa os meios empre

gados pelos golpistas
para tirarem proveito de suas vítimas.

Maximizando o lu- �ZAiWO'
cro final: O livro iden- °LUmOFlNAL

tifica a razão do desper
dício e eficiência das

empresas, além de en

sinar como melhorar a

performance e os resul- �,,_,"1!_,�__ C_.. J._M,._N"�"

tados finais.

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

Todo O voto é útil
O panorama visto das pontes -

tanto faz a de Florianópolis, a de

Gaspar, as de Blumenau - no olhar

político traz lágrimas aos olhos.
Dá vontade de chorar, de não vo

tar. De anular o voto, de votar em

branco ou em qualquer outro tom de
cor.

Mas mesmo em vista do cenário

terrível que este Brasil nos impõe
(corrupção desde o berçário) mais

alto se "alevanta" o dever herdado

de nossos bons pais: vote conscien

te. Aliás, esta palavra, no momen
to, nos irrita profundamente.

Que história é essa de votar cons

ciente? O empresariado
blumenauense "tá" insistindo e ba
tendo na mesma tecla: vote somen

te nos candidatos da região.
A princípio, parece certo e coe

rente. Mas "péra" aí: e se o cidadão
eleitor tiver "u" amigo daqueles do

lado direito do coração morando em

outro cantão do Estado como é que
fica?

Todo o deputado deve represen
tar seu Estado inteiro. Se o candi
dato de Blumenau pode oferecer

jantar com frutos do mar em restau

rante fino da Ilha porque meu ami

go Carlão, também candidato à As

sembléia, não pode reunir amigos
aqui no Vale do Itajaí ptum papo
legal?

O nome dele inteiro é José

Carlos Haskel. Sobrenome alemão
na terra dos manezinhos. Brasileiro

igual. Vai representar o Estado in

teiro. Acorda, Blumenau!

Fitas

Negociação � Uma

questão de competência:
Os especialistas discutem

dé forma bem-humorada,
o que não pode deixar de

fazer para obter resultados
nas negociações.

Os 7 pecados capitais
do negociador: JB

Vilhena apresenta os prin
cipais "pecados", cometi

dos pelo negociador bra

sileiro e oferece impor
tantes dicas sobre como

evitá-los.



1"- - \

_------_--�------------G-E-RA--L-----------_'__{)jr/���"�=�àlJ6'

Prefeito de Ilhota entrega mais
obras à população da cidade"

nO
prefeito Adernar Felisky
entregou com satisfação mais
obras à população ilhotense.

Em dois meses entregou a reforma do
Centro Social, onde passou a funcionar
o Núcleo Avançado de Ensino

Supletivo (Naes), a Diretoria de
Cultura que antes funcionava no

Centro Social recebeu uma nova sala '

ao lado da Apae, e o aterro de seis mil
metros quadrados atrás da sede da

prefeitura.
Para a diretora do Naes, Darlene

Correa Longen, e para os funcionários
e alunos, a nova estrutura garante
agora um atendimento de maior

qualidade para os estudantes que há

alguns anos precisam de mais espaço.
A unidade, mantida pela prefeitura de

Ilhota e Governo do Estado, atende
cerca de 430 alunos do ensino
fundamental e médio.

De acordo com o prefeito, a

prioridade nesses últimos dois meses

foi a reforma e ampliação dessas
unidades e, agora, a prioridade é

ampliar o parque do Centro de

Educação Infantil Vovô Juca, no

centro, e criar uma área verde para
arborizar o local aterrado. "A nossa

prioridade é melhorar cada vez mais o

atendimento na Educação. Por isso
•. 1"

estamos oferecendo preparo técnico,
cursos de capacitação e qualificação.
Mas as obras são essenciais para
proporcionar melhor ambiente em sala
de aula e, consequentemente, maior

preparo intelectual", ressalta o prefeito.Nova sede do Naes: melhor ambiente, mais amplo e novos equipamentos.

Mudanças na alimentação do brasileiro
.

o trabalho e o agito da vida modema
mudaram os hábitos alimentares do
brasileiro. Quem diria que num país de

gostos continentais, o prato principal seria
o mesmo, de Norte a Sul. No cotidiano, a

maioria da população brasileira come arroz,

feijão, alguma carne acompanhada de

legume e verdura. A pesquisa ouviu
moradores das grandes cidades brasileiras,
há ainda uma outra coincidência, só que
desta vez negativa. A correria do dia-a-dia,
a falta de tempo, viraram desculpa pra não
comer direito. Segundo nutricionistas,
mesmo quem depende da padaria da

esquina, pode ter uma alimentação mais

equilibrada e com seis refeições por dia,
como recomendam todos os especialistas.
Pessoas que comem tudo de uma vez, não

conseguem assimilar tudo.
Nutricionistas aconselham de manhã, fru

tas, cereais e café com leite, acompanhados
de uma garrafinha de iogurte pra tomar lá

pelas dez horas. No almoço, pão integral,
alface, ovos mexidos, queijo e tomate e no

lugar do refrigerante, suco de laranja. E para
sobremesa: embrulhe o bolo e guarde para
a fome da tarde. No jantar, o lanche com pão
preto leva alface, queijo branco, peito de peru
e tomate. Pra beber, uma vitamina de frutas.
A sexta e última refeição. ainda vai ajudar a

dormirmelhor: um copo de leite momo com

mel. "

Brasileiros trocam jantar por lanche
Arroz com feijão, a dupla presente na

mesa de todos os brasileiros de norte a sul
do País, é substituída por lanche no jantar. A

constatação é de uma pesquisa sobre

comportamento alimentar realizada pela
Escola Superior de Propaganda e Marketing
(ESPM). O estudo qualitativo e quantitativo
foi feito em dez capitais brasileiras.com

2.136pessoas e, além de analisar os hábitos
alimentares dos brasileiros, mapeou
tendências e captou mudanças como a .

diminuição do preconceito em relação ao
•

homem na cozinha.
Luiz Rodrigues,. gerente de análise do

instituto de pesquisa Toledo e Associados,
co-responsável pelo levantamento, explicou
que o arroz com feijão chega a estar presen
te em 98% dos lares. "O que causou surpre
sa foi a ausência de comidas regionais na

mesa do brasileiro", disse. Foi constatado

que à noite o brasileiro prefere um sanduí

che, uma pizza e café do que uma refeição .

completa.Segundo ele, a informalidade tam

bém está fortemente presente nas refeições.
"A comida vai da panela para a mesa. E a

refeição, muitas vezes, acontece no quarto e

na frente da televisão", observou.

•
•
•
•
•

Farmácia CristÓVÃO
Conta com a superlinha contém 19
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

" •••••Avenida das Comunidades, 160 - 3332-0579

Gasp-_a_r��..

merece o seu voto
Nestas eleições, vote em você
e no seu futuro. Vote pelo Vale

Gaspar é a nossa cidade. É o lugar onde moramos e é onde estão
nossos amigos. É aqui que trabalhamos, estudamos e lutamos
todos.os dias para conquistar um futuro melhor para nós e para
nossos filhos.

Nessas eleições, Gaspar e o Vale precisam do seu voto para se

desenvolver ainda mais e oferecer empregos e melhores
condições de vida a todos nós. Seu voto é importante para que a

cidade e a região tenham mais investimentos. ---.------

Por-isso, nas eleições do dia 10 de Outubro, VOT�R COM CONSCIÊNCIA É
fi�R�NTlR UM FUTURfI

vote em você. Vote- no seu futuro. MElHOR P�R� NDS E P�R�
Vote em Gaspar, escolhendo candidatos NOSS� CID�DE

comprometidos com a nossa região.

Leoparda l4áquinas
Revenda e Assistência Técnica Autorizada

Motosserras Ordenhadeiras
Roçadeiras Desintegradores
Lava Jato Pulverizadores l!lJSCH..« z: • ri'\\i\1) DIWALT. !!... Solução c/lecnoIo!l'

Av das Comunidades, 450 - Centro - Gaspar - Fone/Fax: (47) 3332-1236
Rua 15 de Novembro, 472 - Centro - Rio do Sul- Fone: (47) 3521-3637

------------ - ----



Saúde

Doenças do murrdo moderno
os

padrões de beleza

impostos no mundo
moderno causam

problemas para algumas pessoas.
É o caso daqueles que se tomam

bucólicos ou anoréxicos, doenças
comuns que ocorrem geralmente
com as meninas. Por acreditarem

que não serão bem aceitas na

sociedade se não forem magras,
as adolescentes passam do
cuidado saudável com a saúde e

o corpo à obsessão com relação
ao

.

peso e às calorias que
ingerem. Antes era difícil
encontrar uma pessoa que

de-senvolvesse uma dessas

doenças antes dos 18 anos; hoje
há meninas de 13 ou 14 anos em

tratamento em centros

especializados.Algumas delas
desenvolvem a anorexia, ou seja,
a recusa em se alimentar.

Outras, a bulimia, que é a

tentativa de se livrar das calorias

ingeridas nos alimentos, seja
provocando o vômito (80% dos

casos), usando laxantes, ou

fazendo exercícios físicos

,demais (20%). Os familiares e

amigos dessas adolescentes
costumam demorar a reconhecer

A diferença
A bulimia é um transtorno alimentar

no qual o paciente come, num curto
"- .

_' espaço de tempo, grande quantidade de
alimento como se estivesse com muita
fome.

Depois o bucólico tenta vomitar ou

evacuar o que comeu, através de
artifícios como medicações, com a

finalidade de não ganhar peso.
J á a anorexia é um distúrbio

psiquiátrico caracterizada por uma

redução da ingestão de alimentos devido
a uma ansiedade profunda quanto ao

ganho de peso.

os transtornos alimentares que estão

atingindo elas. Isso porque fazer regime,
ir à academia e evitar calorias parece um

comportamento natural dos jovens.
Porém, a diferença está no exagero. O
doente de bulimia tem acessos compulsivos
em que ingere até 15 mil calorias de uma vez.

Há casos de bucólicos que abrem a geladeira e

comem tudo o que há nela de uma vez, inclusive
a comida fria. Depois, os adolescentes sofrem
tentando se livrar daquilo que comeram. Já as

meninas com anorexia, evitam ingerir os

alimentos achando que sempre estão acima dei
peso, quando na

verdade já estão!
magras demais. i

, e

Os principais sintomas
Na bulimia, os principais

sintomas percebidos no adolescente
são o medo de engordar, a

alimentação compulsiva, os

períodos menstruais irregulares, uso

de laxantes e indução de vomitar
tudo o que come.

As anoréxicas também sentem

medo de engordar e têm seu ciclo
menstrual alterado.

A diferença dos sintomas estão
nas restrições da alimentação, na

perda excessiva de peso e na prática
excessiva de exercício físico.

o culto pela beleza pode
transforma-se em uma

grave doença, como a

bulimia ou anorexia.

Bulimia:
- Fáce inchada
- Músculos fracos
- Perda dos dentes
- Lesões no fígado
- Ataque epilético
- Dores de barriga
- Dedos inchados

Anorexia
- Sono irregular
- Constipação
- Dificuldades de concentração e raciocínio
- Depressão
- Frio
- Fragilidade óssea
- Cansaço

r

Método de criação de célula-tronco cifasta questão ética
. A empresa americana que

desenvolveu uma forma de

'cqar células-tronco
embrionárias humanas sem

destruir embriões disse estar

otimista de que a técnica vai

superar as preocupações éticas

que até agora vêm impedindo
os avanços nessa área.

A empresa desenvolveu

um� tecnologia que pode
ácabar com o debate ético
sobre .

as células-tronco

embrionárias, que até então só

podiam ser obtidas com a

destruição de embriões

humanos.
O principal argumento dos

adversários das pesquisas é

que destruir os embriões equi-
-,

vale a acabai com uma vida
humana em potencial. Alguns
especialistas disseram que a

técnica anunciada não resolve
os debates éticos e políticos que
há anos dividem o país.

"

Em conferência telefônica
com investidores, a empresa
disse que os primeiros projetos
serão no tratamento de doenças
oculares, como a degeneração
macular, no desenvolvimento
de terapias cutâneas que resul
tem em feridas que se curam

sem cicatrizes e na reversão dos
efeitos de ataques cardíacos. Os

especialistas pretendem solici
tar até o final do ano às autori
dades permissão para os pri-.
meiros testes em humanos com

células-tronco derivadas do
tratamento experimental.

A empresa espera arreca

dar 13,5 milhões de dólares

vendendo títulos para financi
ar suas atividades. A equipe
usou um método já emprega
do em tratamentos de fertili
dade para remover uma célu
la de um embrião sem

danificá-lo.
, Eles cultivaram as células

tronco a partir dessa única cé
lula.

Pesquisas, mostram que
essa célula única precisa ser

combinada com outras células
colhidas anteriormente, su

postamente de um processo
que destruiria embriões.

de útero é um dos mais comuns

entre as mulheres.
\

Daí, a importância dessa
descoberta. "O Ministério da
Saúde está fazendo um estudo
de custo/efetividade que deverá
estar concluído até o final do
ano.

A partir daí, em função dos
resultados desse estudo é que
qualquer decisão será tomada,
sempre levando em

consideração os resultados
desse estudo e do custo da
vacina para uma proposta de
uma campanha de saúde pública
que envolve milhões de

pessoas", explicou Fabiano

Pimenta, diretor técnico do
Ministério.

Vacina pode reduzir os casos de HPV
Até o fim do ano, as

brasileiras poderão se vacinar
contra o HPV - o vírus que
provoca a maioria dos casos de
câncer de colo do útero. Depois
de três anos de pesquisas, a

vacina foi aprovada pela
Agência Nacional de Vigilância
Sanitária.

O HPV é um vírus que pode
ser transmitido nas relações
sexuais e se instala no colo do
útero. Quando não é detectado
e tratado, o HPV causa câncer
e pode levar à morte.

A vacina promete reduzir
em 70% esse tipo de câncér.

Hoje, todos os anos, são

registrados 20 mil novos casos

só no Brasil. O câncer de colo

J • � • •

RÁDIO SENTINELA DO VALE

�
RSV A RÁDIO QUE VOCÊ OUVE OUVINDO VOCÊ

� (47) 3332-0783

1460 KHZ - 2.500 WATTS

WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR



Rural
Acabou o tempo
das vacas magras
Dia

9 de setembro, último sábado,
foi comemorado o Dia do médi
co Veterinário. Este ano, o tema

escolhido pelo Conselho Federal de Me
dicina Veterinária (CFMV) para homena

gear os profissionais foi a contribuição do

,......-------A""'JiijtI-.:fdO"'"
Médico Vete

rinário para o

sucesso do,

agronegócio
brasileiro,
uma alusão à

importância
deles no au

mento das ex

portações bra- '

sileiras ..

O objetivo
do CFMV é

atuação do Médico Veterinário na pecuá
ria, na indústria e nas exportações, que
vêm quebrando recordes nos últimos anos,

consolidando posição de destaque no mer

cado internacional.
Dentre as informações pouco conhe

cidas da população estão a amplitude e

diversidade da atividade do Médico Vete

rinário, que atua diretamente na fiscaliza

ção, e promoção da qualidade de toda a'

proteína animal consumida pelo homem.

Segundo o Presidente do CFMV, o Médi
co Veterinário Benedito Fortes de Arruda,
"a participação do Médico Veterinário em

todas as fases da cadeia produtiva, até o

consumidor final, constitui garantia da

qualidade e da segurança dos alimentos
de origem animal".

O Médico Veterinário também é um

0IIfM JÁ fIZMIlITO,
VAI"MUnO fIlIUS

P-OI SlNr. tAfDJu.

levar à socie- dos profissionais que integram o rol de
dade informa- trabalhadores da Saúde Pública e atua no

ções desco- Sistema Único de Saúde (SUS).

C....ô{...,
nhecidas do Atualmente, com o risco de epidemia de

�..o...I�I:AlI;�IóIIK� '" público leigo Gripe Aviária, a Medicina Veterinária é
couGAÇio A FORÇA DO !'OVO

PT sobre a referência obrigatória para as ações de

JORNAL METAS \13

- -

Tratamento de pequenos animais é apenas umas das possibilidildes de atuação
enfrentamento da doença. Inspeção Sa
nitária e de alimentos, pesquisa molecular,
exames laboratoriais, defesa do meio am

biente e consultoria em agronegócio são

alguns exemplos de atividades de compe
tência técnica do Médico Veterinário. "O
tratamento de animais de pequeno e gran
de portes é apenas uma das diversas pos
sibilidades de atuação do Médico Veteri

nário", analisa Arruda. A atuação do Mé
dico Veterinário não se limita ao âmbito
sócio-econômico mas se estende ao cam

po científico e tecnológico que, atualmente

aponta tendências em áreas como repro
dução e genética.

Números
O agronegócio, em processo de expres
sivo crescimento no país, apresenta
números que mostram a força do setor

na economia:
Crescimento da pecuária de 1990 a,
2003: 85,2%
Suinocultura: aumento de 173,3%
Rebanho Nacional: 183 milhões de ca

beças
Parcela do agronegócio no Produto
Interno Bruto (Pffi): 33%
Parcela do agronegócio nas exporta
ções: 42%

-, ,
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA - Alvenaria com 129,60
m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua Theobaldo Deschamps - R$
85 mil. Aceita troca casa pequeno
valor;
- Apartamento com 02 dormitórios -

Residencial Bela Vista - R$ 45 mil.
Aceita financiamento bancário;
- Prédio de alvenaria com aprox.
420,00 m2 - 02 pisos - Rua Clara
Schmitt, sendo: Térreo 03 salas
comerciais. Primeiro andar

apartamento 03 dormitórios, sendo
01 suíte. R$ 210 mil; CENTRO -

Alvenaria com 224,92 m2 - terreno
com 3.382,50 m2 - 04 dormitórios -

Rua Adolfo Wehmuth - R$ 220 mil; -

Alvenaria com 220,00 m2 - semi
acabada - Rua José Rafael Schmitt.
Terreno com 500,00 m2 - R$ 65 mil;
- Alvenaria com 210,00 m 2 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Frei
Otocar - R$ 220 mil; - Alvenaria com

aprox. 120,00 m2 - 04 dormitórios
Rua Industrial José Beduschi - R$
200 mil; - Alvenaria com 278,00 m2-
03 suítes - em Construção - Lo!. São
Pedro - R$ 93 mil; - Alvenaria com

300,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua Cecília Krauss - Preço
e condições a combinar;- Prédio de
alvenaria com área total de 638,48
m2 - 03 pisos - ampla sala comercial
e apartamento duplex - Rua
Vereador Augusto Beduschi - Preço
e condições a combinar; -

Apartamento Ed. Residencial Monte
Cario com 291,00 m2 + 03 vagas de

garagem - 04 dormitórios, sendo 02
suítes - Rua Arnoldo Schrammm
totalmente mobiliado - Prédio com

piscina e'salão de festas - Preço e

condições a combinar;
COLONINHA:- Mista com 204,00 m2
- 02 pisos + galpão de alvenaria com

70,00 m2 - Rua Prefeito Leopoldo
Schramm - R$ 140 mil; - Alvenaria
com 250,00 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte + terreno com

6.087,87 m2 - Rua Ilhota, Próximo
ao Centro - R$ 350 mil; - Alvenaria
com 300,00 m2 03 dormitó
rios, sendo 01 suíte- terreno com

1.312,00 - Rua Dr. Nereu Ramos
R$ 350 mil; - Prédio de alvenaria=-
02 pisos - com aprox. 500,00 m2 -

Rua José Eberhardt - R$ 150 mil;
FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria com

520,00 m2 - 02 pisos - novo - sendo:
Térreo - sala comercial e garagem.
1º piso - apartamento - Rua
Francisco Sheidt - R$ 180 mil;
GASPAR MIRIM - Alvenaria com

159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte. Terreno com 2.000,00 m2 +

açude - Rua Ana Venturi - R$ 90 mil;
GA$PARINHO:- Alvenaria - nova -

02 pisos - com 200,00 m2 - 03 suítes
+ piscina .: Rua Pedro Anselmo
Sansão -, Aceita apartamento menor

valor em Itapema - R$ 250 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 04
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua

Leopoldo Alberto Schramm. Terreno
com 1.100,00 m2 - R$ 85 mil;
ILHOTA: - Alvenaria com 209,00 m2
- 03 dormitórios, sendo 01 suíte.
Terreno com 1.184,00 m2 - Rua 21
de junho - R$ 130 mil; MARGEM
ESQUERDA:- Alvenaria com 203,00
m2 - 02 pisos � + Prédio de alvenaria'

com 224,00 m2 - 02 pisos - Rua
Ricardo Stanke - R$ 140 mil;
- Alvenaria com 78,27 m2 - 02
dormitórios - Rua das Palmeiras - R$
50 mil. Aceita flnanclamento bancário;

.

- Alvenaria com 320,00 m2 - 02 pisos
- 04 dormitórios + área para facção -

Rua Nicolau Threiss - R$ 92 mil.
Aceita troca por sítio; B.SANTA
TEREZINHA:- Alvenaria com 205,00
m2 - nova - 05 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Paulo Bernardo .Schrnitt
- R$ 130 mil; - Casa de alvenaria +

galpão com área total de 325,00 rn2
+ terreno com 645,00 m2 - Rua Barão
do Rio Branco - R$ 130 mil;
Alvenaria com '185,00 m2 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 628,00 m2 - Rua Rodolfo Vieira
Pamplona - R$ 140 mil; - Prédio de

. alvenaria com 344,60 m2 - 02 pisos
- 02 apartamentos - Rua Matias

Spengler - R$ 225 mil. Aceita troca
imóvel menor valor; B. SETE DE
SETEMBRO: - Alvenaria com 196,00
m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte
Rua XV de novembro - R$ 150 mil;
- Alvenaria com 165,00 m2 - 04

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
João Dirschnabel- R$ 150 mil. Aceita
e/ou parcelamento; -Alvenaria +

kitinete com área total de 272,00 m2
- Rua 1º de Janeiro - R$ 85 mil;

-

Alvenaria com 160,00 r)12 - 02 pisos
- 03 suítes - Rua 13 de maio - R$
195 mil;
POÇO GRANDE - Alvenaria com

120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Silvio Garjewski - R$ 80 mil. Aceita

financiamento bancário;
- Alvenaria com 150,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Henrique Thom -

R$ 110 mil. Aceita financiamento
bancário: - Alvenaria com 287,00 m2
- 04 dormãórlos, sendo 01 suíte - Rua

Henrique Thom - Em frente à Bunge.
Terreno com 1.470,00 m2 - R$ 285
mil; VENDE - TERRENOS/síTIOS
BELA 'VISTA - Loteamento São
Francisco "- Diversos Lotes - com
financiamento;
- Loteamento São Francisco com

462,72 m2 -R$ 36 mil;
BR-470 - Terrenos com área de
926,10 m2 a 1.607,45 m2 - Vários

Preço e condições a combinar;

CENTRO - Terreno com 575,,00 m2
Rua Frederico Nicolau da Silva - R$
45 mil; COLONINHA: - Rua Júlio
Deschamps - Próx. Centro - com

285,60 m2 - R$ 45 mil; FIGUEIRA:
Rua José Mondini com 498,55 m2 -

R$ 32 mil; GASPARINHO:- Sítio com

88.616,67 m" - Rua Marcelino Nicoletti
- R$ 80 mil. Aceita troca por casa até
mesmo valor; MARGEM
ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers
com 288,00 m2 - R$ 10 mil - com

financiamento direto; - Rua Manoel
Inácio Bernardo com 43.000,00 m2 -

R$ 85 mil; - Rua Hilda Lenfers com

450,00 m2 - R$ 18 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA:- Rua
Rodolfo Vieira Pamplona com

3.873,80 m2 - Próximo centro - R$
175 mil; BAIRRO SETE DE
SETEMBRO: - Rua Sete de
Setembro com 1.401,18 m2 - Preço e

condições a combinar;
t

Av, das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

Vende-se terreno com 350 m2 e

casa inacabada com 60 m2. Valor

R$ 12.500,00 e terreno com 350
m2• Valor R$ 8.500,00 na rua

LuziaAlves de Andrade, Lagoa.
Tratar com Ricardo 33327137
ou 3331 9634/99267163

Vende-se meia água de alvenaria,
rua Maestro Egon Bohn,
Coloninha, lote 54. Aceito moto.

ValordacasaR$.25.000,OO. )).''!tar
comdaudío - 9937 7881

Vende-se casa de alvenaria, bairro
São Pedro, próx. ao Colégio
Universitário. Medindo 6 x 12 m

com 4 quartos, 2 cozinhas, 2

banheiros e uma lavação. Área de
360m2• Valor 25 mil. Tratar com

Duda - 9154 0620 ou 8419 5653

Aluga-se apartamento no

Centro. Maiores informações -

9179=0033
.

' .. ,

\
" \

Vende-se casa de alvenaria, 2

pisos com 480 m2 de área

contruida, mais espaço para
contruir, ao lado do clube

Gasparense Coloninha .

Aproximadamente 250m do
terminal. Informações - 3332-
0808

Vende-se ou troca-se casa de
alvenaria no bairro Figueira,
troca-se por uma no Bela Vista
ou Sete Setembro. Tratar com

Maurício ou Bete 3332 9976 ou

99620160

Vende-se ateliê para pintura em

madeira e tela. Loja em

atividade no centro de Gaspar,
com clientela formada. Tratar

(47) 9141 5646 (47) 9973 3455

Aluga-se sala comercial,
situada no edifício Oscar Carlos

Negromonte no centro de

Gaspar, em frente ao posto de
saúde e Sindicato dos
Trabalhadores Rurais. Maiores

informações - 9179 0033

Procura-se apartamento para
alugar para uma pessoa só.
Próximo ao Centro, que tenha 1

quarto, cozinha, sala e banheiro.
Ou uma boa kitinete. Contatos

pelos teiefones 3332 6751 ou

84136086

Compra-se casa no valor de R$
30.000,00. Pago a vista. Tratar
com Alen Carraro - 8407 4346

Vende-seRangerXLOO/01,4x4,
gabarito. dupla, branca único
dono. Diesel, ar quente/frio,
direção, alarme, travas elétricas:
Tratar com Ciro - 33320964 ou

99340102

Vende-se Fiorino Pick-up 93/

gàs, à vista R$ 8.700,00 ou

entrada de R$ 2.200,00 + 36 x

R$ 297,00. Emplacada. 09/07 ..

Tratar com Cristiano - 3332 9755
3336.1662

Vende-se lindo Gol' G - fi ano

2000, motor 1.0 - 8v com 54.000

Km, 4 portas, alarme e trava,
pneus novos, único dono. Valor R$
17.000,00. Tratar com Adriano -

3330 0349 ou 8824 7213

Vende-se Fusca branco, ano 80.
Tratar pelo telefone - 9179 5482

Vende-se ou troca-se por
automóvel de igual valor moto

Ronda Biz ano 2000, cor vermelha
Tratar com Nilson - 9992 8214/

nilson@standardlogsc.com.br

Vende-se moto CG Titan 2002.
Partida elétrica, verde, revisada,
emplacada. Valor R$ 4.000,00.
Tratar com Fábio - (47) 3397
1931

Compra-se Fusca 1963 (só
1963) preferência carro branco.
Tratar com Giovani - 9959 6773

Compra-se Biz ano 2001 a

200'3, com P3.Úi9a. Tratar com
, Viii - 3332 0061 após ás 16:00h.

MÚDANÇA "[)E ENDER_EÇO{. �

"

A partir do dia 11 de setembro de 2006

ernando Simões Prado
lCirurgião Dentista I CRO-SC - 3613

é;lrf a atender na Rua Vereador Augusto Beduschi,
fícip Oscar C. Negromonte, nO 127 - Sala 03, (Prédio

. V Imor Beduschi Jr. - Em frente ao posto de Saúde)

Engenheiro Florestal.
Consulte p/ serviços: Corte de

palmito, Corte de madeira

nativa, Inventários florestais até

3,0 ha,licenciamento de arroz,

medições de terra, Avaliações de

terrenos, Multas ambientais,
Projeto recuperação de área

degradada. Tratar com Lodair.
3328 0896 - 9912 3297

Vende-se computador
completo! Sernpron 2200,
768MB Ram, 256Mb,
Vídeo,RD 120GB, Gravadora
de DVo. + Captura. Tratar com

Filipe - 3332 2341 /8804 2}65

Vende-se Notebook l.5Ghz,
256mb, RD40gb, CDRW/DVD.

R$ 1900,00. Tratar com

Guilherme - (47) 8802 5776 /

guilherme.name@gmail.com

Vende-se DVD portátil
Powerpack seminovo. Valor R$
180,00, grátis um filme em DVD.
Tratar com Amoldo - 992� 0284

Vende-se PlayStation com 2
controles analógicos, 2 memory
cards, 30 jogos. Valor: R$
220,00. Tratar com Juno - 3332
3691

Vende-se PlayStation I, com

Nota Fiscal (Lojas Americanas),
acompanham: 2 controles, 2

Memory Card, 50 Cds de

jogos, Cabos para instalação.
Preço: R$ 400,00. Tratar com

Natalino pelo fone: 3332 8495

Vende-se telefone celular
Siemens MC60, visor colorido
com câmera integrada. Valor a

combinar. Tratar orn! Amoldo �

99290284

Vende-se par de subs da Pionner

IMPP, em ótimo desempenho.
Valor R$ 300,00 estudo proposta.
Tratar com Diego ou Gilmara -

9103 ?875 / 9159 0597 ou

diego.zímmennann@plasvale.com.br

Vende-se um microondas

branco, marca Brastemp Clean

Grill, 42L com dourador, em

perfeito estado. Valor R$
300,00. tratar com Dona
Terezinha - 3332-1682

Vende-se máquina de lavar

Enxuta Automática. 5 kg, 11

programas, seminova. Valor R$
,250,pO. Tratar com Odair - 9183
0540 ou 9985 7242

Vende-se máquina de costura

Siruba BT 03 agulhas, em

ótimo estado. Tratar com

Alandrier (47) 9905 7527

Vende-se
.

máquina Reta

Indústrial, marca Lamax, Tratar
com Simara - 3343 1126

Vende-se fritadeira a gas 7litros
de inox, usada em bom estado.
Valor R$ 50,00. Tratar com

Nilton - 33327061

Vende-se 7 mesas de madeira,
pinheiro Araucaria 90 x 90

envernizadas, para restaurantes

ou lanchonete. Valor R$
180,Oecada. Seminovas. Tratar
com Nilton - 3332 7061

Vende-se panela de pressão
indústrial. Marca Rochedo, 20
litros em ótimo estado, boa para
restaurante. Valor R$ 300,00.
Tratar com Nilton - 3332 7061

Vende-se chapa para bifes,
chuletas, picadão, hamburguers,
a gás, inox com tampa. Tamanho
80cm x 50cm . Valor R$ 500,00.
Tratar com Nilton - 3332 7061

Contrata-se divulgadores para
toda região.Não precisa
experiência. Venha fazer parte
da nossa equipe e tenha
excelentes lucros todos os

meses. Tratar com Angela �

(47) 8828 4707 ou angela
vpm@bol.com.br

Admite-se pessoas para
trabalhar com manuseio e

despacho de correspondência
em sua casa nas horas vagas.
Salário por _produção e mais

bonificações. Tratar com

Ezequiel - (47)33664349 ou

vpmmarketingvpm@yahoo.
com.br

Sumiram 3 cães de minha casa, 2 Podles e 1 Rotwailler,
sendo o último filhote, esposa e filha choram muito.

Liguem. Tratar com Ivan, Sandra ou Eduarda - 3332
7711 / 91545259 / 99664154

COMB COR VALOR
; TITAN ES 150 5 G VERMELHA, PRETA R$ 5.900,00
: TITAN SPORT 150 5 G PRETA R$ 6.800,00
!TITAN KS 150 5 G VERVE, VERMELHA R$ 5.600,00
; TITAN ESD 150 4 G PRETA R$ 6.000,00
i TITAN KS 150 4 G AZUL R$ 5.300,00
'CG FAN 125 6 G VERMELHA R$ 5.000,00
: TITAN KS 125 3 G AZUL, PRATA, VRD, VERMR$ 4.300.00
; TlTAN KS 125 4 G VERM, VRD,AZUL, PRETAR$ 4.700,00
: TITAN KS 125 2, G VERDE R$ 4.000,00
: TITAN KS 125 ° G AZUL R$ 3.200,00
; TITAN ES 125 3 G VERMELHA R$ 4.900,00
; TITAN ES 125 2 G AZUL, VERDE R$. 4.500,00
;TITAN KSE 3 G VERMELHA, PRATA R$ 4.700,00
;CG 125 83 G AZUL, PRATA R$ 2.000,00
;CG 125 86 G 'BRANCA R$ 2.100,00
;BIZES 4 G AZUL R$ 5,000,00
;BIZKS 2 G PRETA R$ 3.500,00
;BIZES 1 G AZUL R$ 3.700,00
1BIZKS 1 G AZUL R$ 3.300,00
; XT600 99 G AZUL R$ 12.500,00
: FALCON 400ÇC 5 G PRETA R$ 12.900,00
• FALCON 400CC 1 G PRATRA R$ 9.900,00
1 BROS ESD 150 6 G VERMELHA R$ 8.000,00
: BROS ES 125 4 G VERMELHA. R$ • 6.700,00
iXTZE 125 3 G VERMELHA R$ 6.000,00
; TORNADO 250CC 4 G BRANCA R$ 9.500,00
: TORNADO 250CC 2 G BRANCA 5400 + 22 X 246,00
; TWISTER 250CC 4 G PRETO AZUL R$ 8.900,00
i CBX 200 STRADA 98 G VERMELHA R$ 4.300,00
; PALIO EDX 4P 97 G VERMELHO R$ 13.900,00
; FIORINO ABERTA 97 G BRANCO R$ 1.300,00
:ASTRAGLS 99 G AZUL R$ 27.500,00
, ESCORTL 93 G PRATA R$ 9.800,00
i GOL TREND 4P 2 G PRETO R$ 22.800,00
1 F250 XL 2 DIESEL PRATA R$ 57.000.00
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Admite-se em todo o Brasil

pessoas para trabalhar com mala
direta e marketing nas horas

vagas. Solicite maiores

informações gratuitamente.
Tratar com Geruza

rendaalternativa@gmail.com

Hospital de Gaspar admite
office boy. Tratar com Cristina
fone: 3332 0109

Hospital de Gaspar admite
auxiliar de cozinha com

disponibilidade de horário (fim
de semana). Tratar com Bruna
fone: 33320109

Ofereço-me para trabalhar como

chacreiro, com expêriencia.
Idade 38 anos, casal com 1 filho.
Tratar com Odair - 9166 4518

CADASTRE
o SEU

CURRíCULO
unitalentos SEM CUSTO

E!"preg05

(J) .Atendents de padaria
O .Auxiliar de dedetização
I .Caixa de supermercado
« . Cartazlsta
Z .Costureira

O .Repres. comercial
_ .Promotor de vendas
U .Aux. Açougue
W .Talhador
.J .Prof. de informática
W .Eletro Técnico
Ul .Acomp. de idoso

CRIAMOS SEU CURRíCULO

�a1ca/
VALDECIR SCHVAMBACH,
inscrito no CPF 819.217.569"34,
vem através deste, tomar publico
que solicitou a Secretaria
Municipal daAgricultura e Meio
Ambiente de Ilhota,
Licenciamento da Supressão da

Vegetação, em sua propriedade
localizada na Estrada Geral
Pontaldi, sn" - Baú Baixo Ilhota

(SC).
.

Contato:

Eng'. Ftal: Fabrício W!lbert
Fone: 479184-7104

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Aviso de Anulação E Concorrência N° 78/2006

OBJETO: serviços de sistema de' gerenciamento, monitoramento e

controle de trânsito (lombadas eletrônicas).
FUNDAMENTAÇÃO: O MUNiCíPIO DE GASPAR torna público para
conhecimento dos licitantes e de quem mais interessar possa, que a

licitação supramencionada foi anulada, em razão dos índices econômicos

exigidos no Edital implicarem em restrição à competição, apreseirtando
riscos de 'seleção de proposta menos vantajosa, podendo, assim, resultar

.

em prejuízos à Administração Pública.
FUNDAMENTO LEGAL: artigo 49 da Lei 8.666/93

Gaspar(SC), 04 de setembro de 2006.

ADILSON LUIS SCHMITT - Prefeito Municipal

75 anos

Creditos para:

Imóveis, Automóveis,
Caminhões e Motos.

Aproveite e capitalize sua Empresa

Créditos
R$10.000.00
R$20.000.00
R$28.000.00
R$39.700.00
R$56.000.00

Parcelas

R$ 124.00
R$ 224.00
R$ 310.00

R$ 430.00

R$ 620.00

Fone: 3222 2853 - 8405 2874 - 9980 1928
e-mail: realconsorcio@terra.com.br

www.realconsorcios.com.br

Créditos Contemplados de:

Imóveis, Automóveis, Caminhões e Motos

Entradas a partir de R$ 3 mil,

Obs,: Compramos se.u Consórcio Contemplado ou não, mesmo em atraso uo cancelado.

Dona Terezinha Espiritualista
está de volta atendendo em Gaspar
Consultas de vida através de cartas e benzimentos
em geral. Se você está doente, desanimado, nada dá
certo, desarmonia no lar, negócios embaraçados,
amor não correspondido? Então me procure e terá a

solução.
Horário de atendimento: 2a a 6a feira das 9 às 19 h.
Rua José Geronço Pereira n° 365 - próximo a rua da
pinguela no bairro Gasparinho. Telefone 3332 1682

Escritório Fonte Contábil, tem vaga para o

departamento de escrituração fiscal, os
.

candidatos devem ter bons conhecimentos em

informática. Apresentar-se munidos de

currículo, à rua São José, 415, Gaspar / SC
Fone para contato: (47) 3332-0096

(IT,'

Gaspar(SC), 15 de setembro. de 2006.

Poder Legislativo do Município de Gaspar
AUDIÊNCIA PÚBLICA - METAS

FISCAIS

A Câmara de Vereadores de Gaspar, por seu

Presidente, Vereador Rubens Benevenutti, tem a

grata satisfação de convidar a comunidade

gasparense para participar de Audiência Pública

pertinente à demonstração e avaliação do

cumprimento das metas fiscais do segundo
quadrimestre de 2006, pelo Município de Gaspar.

Data: 26/09/2006 - Horário: 15h - Local:
Plenário da Câmara de Vereadores de Gaspar -

Avenida das Comunidades, na. 133, Centro -

Prédio do GASCIC.

Por sua presença, agradecemos
antecipadamente.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Tomada de preços N° 115/2006

Ol:jeto: pavimentação asfáltica e drelJ!lgem pluvial das Ruas: Jakcélia de
Andrade, Pedro Debortoli e Olga Wehmúth. Entrega dos envelopes: contendo
os documentos de habilitação e a proposta de preços, até às 13h45min do dia
28/09/2006. Abertura: dia 28/09/2006 às 14 horas. Os interessados poderão
obter a íntegra do Edital, diariamente no horário de expediente, no Depto. de
Compras da Prefeitura Municipal, ou no site www.gaspar.sc.gov.br.

Gaspar (SC), 8 de Setembro de 2006.
ADILSON LUIS SCHMITT • Prefeito Municipal

Assine agora Terra Banda Larga
com Centro de Segurança - Antivirus,
Conexão Segura e Controle dos Pais -

num só telefone.0800 777 77 77.

www.terra.com.br Qual é
a sua?

terra
o Centro de Seguranç-a é vendido separadamente do serviço de- acesso
à internet. Para detalhes do serviçal consulte www.terra.com.brlseguranca

Novos
Usados
Recauchutados

Importados

(47) 3332-2626
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 535

Figueira - Gaspar - se

RUA CANDIDO ..JoÃo DOS

/-

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar I 20 Vara

Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n", Sete de Setembro - CEP

89.IIO-OOO, Gaspar-SC - E-maü:·gprvar2@tj.sc.gov.br
Juiz de Direito: Cássio José Lebarbenchon Angulski

Escrivã Judicial Designada: Ivete Trapp Dirksen

EDITAL DE INTERDIÇÃO - Art. 1184, do CPC - PRAZO DO EDITAL:
20 DIAS

Interdição/extinção Da Interdição n° 025.05.000699-6

Requerente: Vanda Siegel
Requerido: Juciane Aperecida Sigel

Interdito(a)(s): Juciane Aparecida Sigel, brasileira, solteira, Rua
�

Angelina Motter, 253, Sete de Setembro, Gaspar/Se. Doença Mental

Diagnosticada: Retardo Mental Moderado. Data da Sentença: 18/04/
2006. Curador(a) Nomeado(a): Vanda Sigel. Por intermédio do

presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem, ficam cientes
de que, neste Juízo de Direito, tramitaram regularmente os autos do

processo epigrafado, até sentença final, sendo decretada a medida

postulada, conforme transcrito na parte superior deste edital, e

nomeado(a) o(a) curador(a), o(a) qual, aceitando a incumbência,
prestou o devido compromisso e está no exercício do cargo. E, para
que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido
o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado
3 vez(es), com intervalo de 10 dias na forma da lei.

Gaspar (SC), 26 de julho de 2006.
"

CG 125
CGTODAY
CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CGTITAN ES
CGTITAN KSE
NXR 150
TWISTER
XTZ 125 K
CBX STRADA
TORNADO
FALCON
XLR 125 KS
XLR 125 ES

84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02/03/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
2003
2003/2004
99/00/01/02
00/01/02
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iedade, bons preços e excelentes marcas!

Atendimento de

qualidade e mais de
9 mil produtos à sua

disposição.
-

Compre com quem entende de construir._

de Setembro· Gaspar. 3332.0995/3332-1273

CENr.
T I N r A

Rua Dr Nereu Ramos, 1140 - loja 02 .. Coloninha
3332-4755/9653-5892

o
_.

Local: Clube de Amigos Figueira .. Contato Chico 3332 1007

TORNEIO
DE IfJTEIlJl DE AREIA

Atenciosamente, _

CAEp· Comunidade Santa Pau/ina .. COHAB

A CAEP de Comunidade Santa Paullna
convida para o

"lançamento da Pedra Fundamental"
que dará inicio a contrução da nova Capela
para a Padroeira Santa Paulina.
Haverá uma missa campal no terreno onde
será construida a Capela. .

Data: 23 de Setembro
Horário: 17horas
Endereço: Rua Rodolfo Vieira Pamplona, sInO
Cohab· Gaspar Mirim.

Após a celebração haverá uma

confraternização.
Contamos com sua presança!

I
.



fletrônlca
�.
Sistema de câmeras com

gravação e monitoramento no

computador
Alarmes � Residencial e comercia)

Portões eletrônicos - Antenas paraból icas

Som ambiente comercial

�
\�.

01)�ííJ�3!.)
"

Venda e assistência técnica

UU2126
"Rua São José, 429 - Centro

9799743 - LELEI9992 2425

CLASSIFICADOS

, ,

Parcelamos suas

compras no callão,
de crédito em.3·

;' ve�es sem juros
Tel...Sntrt98 333�..7$1I

..

M.'. Máquinas de Costura

Overlock, 3 fios

10x R$ 188,00
Reta leve Cobertura 3 agulhas

10x R$ 127,00 e trançador
10x R$ 396,00

,���
Df.>'

(47) 3332-7785
(47) 9963�9194

..� --

�ERiFARiA
adesivos • b)-Aindes
Hã .18 anos forlalece.,ao sua imageml

COMPRE 1.000 CANElAS
e PERSONAUZADAS

LM 1.000 RÉGUAS
, PERSONAUZADAS

GRATIS
Ligue e conãra outras promoções

para o fim de ano,
mas não deixe para última hora ...



Es
Frei Policarpo é

JEsecampeao no

A
equipe de voleibol masculino da
EEB Frei Policarpo de Gaspar
conseguiu um título inédito para

a cidade. No último sábado, na cidade
de Curitibanos, a equipe de Gaspar foi

campeã dos jogos Escolares de Santa
Catarina (JESC) derrotando a equipe da
EEB Princesa Izabel, de Palmitos pelo
placar de 2 sets a O. Com este resultado,
a equipe de Voleibol da EEB Frei

Policarpo irá representar Santa Catarina
na disputa da Olimpíada Escolar

Brasileira, que acontecerá entre os dias
17 e 26 de novembro de 2006, na cidade
de Poços de Caldas, Estado de Minas
Gerais

Os atletas que participaram desta

disputa são: Leandro Vinotti, Kelvin

Sandrin, Carlos A. Koser, Filipe Reinert,
Gabriel R. Gesser, Marlon Froehlich,
Giovane H Correa, Cristian Rech, Gerson

Rudolf, Douglas H. Correa, Giovani C.
Castelain e Sergio do Nascimento, o

Técnico responsável pela conquista foi
o Professor de Educação Física Charles
Roberto Petry.

Outras três escolas da região da
Secretaria Regional de Blumenau
também fizeram bonito nos JESC. O

Colégio Sagrada Fanu1ia, de Blumenau,
venceu a.etapa Litorânea no xadrez

feminino, mas esbarrou na disputa com

o campeão do Planalto Norte. AEEB Frei
Lucínio Korte, de Doutor Pedrinho,
também conseguiu um bom resultado: o

2° lugar na modalidade de Tênis de Mesa

,.

O Carrossel oferece diversas atividades para as crianças, entre elas a pintura
Em virtude do cancelamento do

Programa que seria realizado no dia 2/09,
acontecerá no próximo sábado, dia 16 de

setembro, na EEB Aninha Pamplona Rosa,
no Bairro Gaspar Mirim, mais uma Etapa
do Programa Carrossel.

Para a T' Etapa, a ser realizada no ano

de 2006, o programa levará para a

comunidade, lazer, prática esportiva,
orientações sobre saúde, oficina de pipas,
arte na pedra, corte de cabelo, música,
apresentações artísticas e culturais da

escola, cinema entre outros.

O Programa é uma ação da Fundação

Municipal de Esportes com a parceria de
diversas secretarias, escolas,
departamentos, associações e instituições
públicas e privadas, sem. nenhuma

remuneração, que objetiva oferecer à
comunidade gasparense serviços, esportes,
lazer, recreação, informações e cultura de
forma dinâmica e democrática. Toda
comunidade pode participar do evento.

Para o ano de 2006, estão agendadas
mais três etapas:

16/09 - EEB Aninha Pamplona
07110 - EEB Mario Pederneiras

18/11 - EEB Luiz Franzoi:

QUER SABER O QUE ACONTECE EM GASPAR E REGIÃO
. "

Diariamente das 18h às 19h o programa

REPORTER NATIVA
compromisso com a verdllde

. Entrevistas . Críticas
I I

. nepoímenros . Denúncias
. Cobertura completa
dos acontecimentos

,Apresentação de
Rudinei Cavalheiro

i:�
FM8�7
o�ctoVat.e

Contato: 9177-4107 / 3332-4890

..

Frei Policarpo ganha título inédito para Gaspar

feminino. No Basquetebol duas escolas
de Blumenau conquistaram o 2° lugar:
no masculino foi a Escola Barão do Rio
Branco e no feminino o Colégio Sagrada
Família. A modalidade de Atletismo,
onde os atletas da escola Madre Francisca

Lampel, disputariam os 100 metros rasos

masculino e arremesso de peso feminino,
foi transferida para os dias 29 e 30 de

setembro, na cidade de Timbó, devido às
chuvas que impossibilitaram a disputa da
modalidade.

Handebol do CAU é bicampeão do JESC
A: equipe de handebol masculino do

Colégio de Aplicação Univali '(CAU),
categoria 14 anos, é bicampeã estadual dos

Jogos Escolares de Santa Catarina (JÉSC).
OS alunos participaram da terceira fase

macro regional, que aconteceu em Ibirama,
de 1° a 7 de setembro, vencendo o Colégio
São Bento de Criciúma. Dia 9 de setembro,
disputaram a final em Curitibanos tendo
como adversário o Colégio de Aplicação
da Universidade do Contestado (UNC).

O time é composto pelos alunos do

ensino fundamental: Leonardo Morgado
Dietrich, Fábio Junkes, Fernando Skrebsk:y
Dutra, Jonatan Hoffmann, Mirko
Alexandre Correa Jr, Carlos Roberto

.
Rebello, Diego Luís da Silveira, Guilherme

Teixeira, Alexandre Mazoti Navarro, Hilton
Alcides Godry, Lucas Demétrio, Igor da
Costa Manzke e pelo professor treinador
Drean Farencena Dutra.

No final de novembro, os alunos irão

participar dos Jogos Escolares Brasileiros

(JEB 's), em Poços de Caldas, Minas Gerais.

Felipão será homenageado em Portugal
O técnico brasileiro Luiz Felipe

Scolari será condecorado nesta sexta

feira, dia 15, com a Medalha de Honra
do município de Cascais.A cerimônia
será realizada no Centro Cultural da
localidade.

A Medalha tem como objetivo
homenagear o técnico brasileiro pelos
serviços prestados no comando da

seleção portuguesa de futebol.

Felipão levou a equipe ao vice

campeonato europeu, em 2004, e à

quarta colocação na Copa do Mundo
da Alemanha.

-'--"""""Tc:-�-''''''1
Supermercado i
GOEDE-RTI

uma família servindo a sua I
.. ·

... :.:�·.=c:c:.·=:ccc:·cc:·::ccc= ··c.:cccc·c
..

:cc··=:::::··::.:·c::·cc·c.:::::::·.... . I

_ ccc::ªcªª�::c��:�c!lf I
j

Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda

Foto: Reprodução Interna

Rua Hercílio Zimmermallnr 1055
Margem F�I�erda • G;i$par



ESPORTES

Alaércio fora
do Clube Tupi

"'J

A
laércio Elicher não é mais o

treinador do Clube Atlético Tupi.
O técnico, que foi contratado em

junho de 2005 para preparar toda a estrutura

e as equipes para o estadual de 2006 das

categorias Juvenil e Juniores deixou o clube
no mês de agosto. No lugar de Alaércio,
assumiu o preparador de goleiros Marcos

Aparecido Cardoso, o Marcão.
O treinador dirigiu as-equipes Juvenil e

Juniores no Estadual da Divisão Especial
quando o Tupi representou o ClubeAtlético

Metropolitano. Para disputar o estadual, o

Tupi montou uma grande estrutura, com

centro de treinamento, alojamento para 40

atletas, ônibus para conduzir o time para

treinos, preparador de goleiros e preparador
físico. Porém, as equipes não passaram da

primeira fase da competição.
No mês de setembro, em um acordo

firmado no ano passado, o Tupi representaria
o Blumenau Sport CLub Madureira no

campeonato Estadual de Juniores da Divisão
de Acesso, mas o presidente do Blumenau
Eduardo Corsini, resolveu fazer a equipe
em Blumenau e o Tupi
ficou sem competição
para este ano. O único

compromisso do Tupi
em 2006 é o Regional
dos Jogos Abertos que será
no mês de outubro em Tirnbó.

Começa a 20 fase da Taça lance

Alaércio, que foi
contratado em

2005 não é mais o

treinador do Tupi ..

COLOCo I EQUIPES PONTOS

GRUPO F
--�-- - --- ----- -- ---- --------- --- -_ .. --- � - ---- - -- ----- - ------ --- --- -- - -- ..... _ ... _. __ ._._-_..... _ .... _. __ .. __ ... _ .. _ ..........--"_-_-_.,_

l° Sanaos Malhas/Creche Recanto Feliz :�

2° Freicümadre 3
3° Calhas União/Posto Bela Vista-------·---

-_

O
4° Estamoaria Bimo/Borracharia Marafon n

GRUPO G

l° MCS/Sulvimes/FWG 3
2° Scorpions/Auto Center Automóveis Lavasul/ 1

Truticultura Bertoldi/Giselke
3° Fund. Santa Terezinha/Freios Alumetaf/Azulão 1
4° Estamparia Vilmar O

GRUPO H

l° Martins Cabeleireira 3 I'

2° Nino Tirol/Catarina Seguros 3
3°

.... _._ ... _ .. _._ ...• _ ...... __ ..•... _ .

Vô Bróulio/Posto Avenida .0_-....................

�Tiare-
-- ---------- ------ ..........................._ .. - ............... _ .... __ ............ _ ... _- .................... _ •• _ ••• _ ............MM .... M .... M •••

4° O

GRUPO I

l° NZ ServJMat. Consto Venturini/Merc, 3
Reinert/Enovelar/Filtros Eurooa ..,

2° Ciro/Circuito Materiais Elétricos
u

3° Olímoía/Terraolanaaem Schramm O
4° Eletric Games O

Atenção esportistas da região
de Blumenau e Gaspar

Quadro coberto
Academia de MusculaÇão
Aulas de tênis com professores

especializados

Treinamento em todos os níveis

No último sábado, dia 9, aconteceu a

primeira rodada da segunda fase do Sétimo

Campeonato de Futebol Suíço de Gaspar, a

Taça Lance. Os jogos foram realizados nos

campos do "Floresta, Marcelo Poffo,
Parapente e Gasparinho. No campo Floresta,
jogaram pelo grupo H: Nino Tirol/Catarlha

Seguros 3 x 2 VÔ Bráulio/ Posto Avenida e

pelo grupo F Sangos Malhas! Creche Recanto
Feliz 1 x O Calhas União/ Posto Bela Vista.
No Marcelo Poffo foram realizados os jogos
do grupo I: Electric Games 1 x 3 Ciro/Circuito
Materiais Elétricos e pelo grupo G MCS/
Sulvimes!FwG 2 x 1 Estamparia Vtlmar. No

campo do Parapente, do grupo F jogaram:
Freicümadre 1 x O Estamparia Bimo/
BorrachariaMarafon e pelo grupo INZ Serv./
Mat. Const. Venturini/Merc. Reinert/
EnovelarlFiltros Europa I x O OlimpiaJ
Terraplanagem Schramm .

No Gasparinho, jogaram pelo grupo G

Scorpions/Auto CenterAutomóveis Lavasul!
Truticultura Bertoldi/Giselke 2 x 2 Fund. Sta.
TerezinhalFreios Alumetaf/ Azulão e pelo
grupo HMartins Cabeleleiro 6 x 2 Tigre .

/

D �is Toques
Schumi anuncia aposentadoria
O alemão Michael Schumacher,
heptacampeão do mundo,
anunciou no último domingo sua

retirada da Fórmula 1 ao final da

temporada de 2006. Sua última
corrida será no GP do Brasil, dia
22110/06.

Vôlei feminino é hexa
O time brasileiro de voleibol
feminino conquistou o

hexacampeonato no Grand Prix
deste ano. As meninas retornaram

ao Brasil ontem e o próximo
desafio é o mundial que acontecerá
no Japão.

Brasil ganha 25 medalhas
O Brasil encerrou sua participação
no Mundial Paraolímpico de

Atletismo, realizado na Holanda,
com um total de 25 medalhas,
sendo quatro de ouro, 11 de prata
e 10 de bronze, além de 20 vagas
para a Paraolimpíada de Pequim-
2008.

Sávio deve voltar ao Mengo
Depois de ficar fora de dois jogos,
o atacante Sávio pode voltar ao

time -do Flamengo contra o

Fortaleza, domingo, no Castelão.
Sua recuperação da lesão na coxa

esquerda está em ritmo acelerado ..

Corinthians define seu defensor
O Corinthians já tem alguém que
o defenda na Fifa no "Caso
Nilmar". É o advogado Marcos

Motta, especializado em ações de
clubes e jogadores no exterior.

Kaká quer ficar no Milan
O meio-campista Kaká acha que
sua responsabilidade é cada vez

maior no Milan. O brasileiro, que
reiterou a vontade de permanecer
na equipe italiana, disse que vive
um momento especial na carreira.

"'

"Qualidade garant:e a pref'erência"
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:·tttO K1f: relação CG e Biz - R$ 35,00 (colocado) !
Pneú traseiro Titan - R$ 55,00 (colocado) i

.

Oleo Mobil - R$ 10,OO(COIOCadO)
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Serviço de Socorro Leva e Traz!

_ 3397-0779"/ 9973-6860
Atendimento: 08h às 20h de Segunda à sexta·feira I Sábados 07':30min às 12h

Rua Brasil, 250 - Santa Terezinha - Gaspar - se
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JORNAL METAS Esportes

Ilhota realiza oVeloterra 2006
No

final de semanapassado,
nos dias 9 e 10, aconteceu

na cidade de Ilhota o

Velo terra 2006. O evento foi

organizado por Edemir José

Deschamps, o Miro, com o apoio
do Moto Clube da cidade e

federado pela Liga de
Motociclismo e Automobilismo
de Santa Catarina (Limasc).

As provas aconteceram no

Motódromo Miro Deschamps, e

teve cerca de 130 pilotos inscritos.
O público compareceu em grande
número para conferir o

desempenho dos participantes,
reunindo aproximadamente mil e

200 pessoas. No sábado à tarde os

motores começaram a roncar por
volta das 13h, quando tiveram
início os treinos livres. No

domingo, os treinos livres

começaram logo pela manhã,
agitando o motódromo. As provas
começaram às 13h e se estenderam
até as l7h.

Ao todo tiveram nove

categorias. Street 2 Tempos, DT

l80cc e Tomado, Street 4 tempos,
Junior, OverNacional, Baton, Over

Especial, Força Livre Nacional e

Força Livre Especial.
O destaque do evento foi o

piloto de apenas 12 anos, Juliano
César Deschamps, do Baú -llhota,
que apesar de não ter conquistado
o primeiro lugar, ficou vice

campeão na Street 2 tempos, numa

disputa acirrada entre ele e o

primeiro colocado Dorii Carlos, de
Luiz Alves. A terceira colocação
ficou com o piloto Ruan Ferretti,
também de Ilhota. O menino
também fez bonito na categoria
Junior, deixando o piloto de
Blumenau Leonardo F. Goveri em

terceiro lugar, ficando em segundo
novamente, perdendo apenas para
o piloto de Gaspar, Rodrigo Ri:ffel.

Urna curiosidade do Veloterra
2006 foi a categoria Baton, onde
correram apenas mulheres. A

Fotos: DouglBS A. Schramm
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Max. Mm.
Quarta
Pancadas 2

,.., I Quinta

�{::� Predotn. 27°
de Sol

Sexta
Pancadas
à tarde

Sábado
Pancadas 19° 1 o

Cerca de 130 pilotos participaram do Evento na cidade de Ilhota.

Baton contou com a participação
de cinco pilotas, tendo como

campeã Mari Ligia, de Gaspar,
seguida das participantes Elaine
Janaina Méis, de Blumenau e

Débora do Santos,. de Gaspar
(point Racing), com o segundo e

terceiro lugares, respectivamente.
Na Street 4 tempos, o melhor

aproveitamento foi dos atletas de
Blumenau. O primeiro lugar ficou
com Sédio Moraes, o segundo
com Jorge Correa e na terceira

colocação ficou o piloto Amaro

Lenfers, todos dacidade do Chopp.
E na categoria Over nacional
novamente sucesso dos
blumenauenses. Os três maiores

lugares no pódio foramdos pilotos

Halley. O terceiro lugar ficou com

outra vez com piloto gasparense,
dessa vez Pedro Pablo Reinert.

O Empresário de Gaspar,
Célio da Point, estreou

motociclismo na Over
Nacional.Miro agradece aos

pilotos de Gaspar, Blumenau,
Ilhota e região que participaram
do evento e também ao público
que não deixou de participar e

apreciar o Veloterra 2006.

de Blumenau, ficando com o

primeiro lugar Thomas da Rocha

Paulino, em segundo o piloto
Gabriel Branco e na terceira

posição Amilton de Luvino. No
over especial o primeiro lugar ficou
com Edson Halley, também de
Blumenau e no segundo' lugar o

piloto de Gaspar Sérgio da Silva.
Na terceira colocação ficou o

Betinho, de Blumenau. Na

categoria Força Livre Especial, o

primeiro lugar
ficou com Gas

par, comopiloto
Jhonatan Batista
e o segundo com

o piloto de Blu
menau Edson

R. José Honorato Müller - Anexa ao Termlft I a Coloninha

Domingo
Pancadas 21 ° 120
esparsas

Segunda
Pancadas 23°

Terça
Parcial.
nublado

Fonte: br.weather.com

PARCIRIl QUE DA CatO, RESULtADO
.. REFORMA DA COZINHA. REAin'6,"O� lAVANDí!RlA

eAUX....O AO MOS,"",'" NOSSA aEtt"ortA 00

.. PAVlMENTAÇAO bOACESSO Uõ.Sn;: (SILVANO
CAND*OO DA SIt.VA)
.. CONS't1\uçAo De UM OINÁSlO De nPOm�"S PARA

ESCOlA ARMOt.OO AODaOA. �MMItA.MANN
.. CONCURSO "eueo PAM CON't1\A'tAçAo Olt

NOVOS POUCW$ MILITARes

NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA E NA CÂMA
OS DEPUTADOS A LUTA sEItA. POR M IS

SAÚDE PÚBLICA DE QUALlD E. PAVIMEN-

TAÇÕES.EDUCAÇÃÓ E SEGURANÇA

PAULO FRANÇA I RlNATO VIANNA


